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Serie A:
PROYECTOS DE LEY FORAL

Advertido error en la Ley Foral de la Hacienda
Pública de Navarra, publicada en el Boletín Oficial
del Parlamento de Navarra número 41 de 20 de
abril de 2007, se procede a efectuar la oportuna
rectificación:

En el artículo 21.1 segundo párrafo

Donde dice “...al corriente del pago de sus obli-
gaciones tributarias...”

Debe decir “...al corriente en el cumplimiento
de sus obligaciones tributarias...”

Pamplona, 23 de abril de 2007

El Presidente: Rafael Gurrea Induráin

Ley Foral de la Hacienda Pública de Navarra

CORRECCIÓN DE ERRORES
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Serie F:
PREGUNTAS

En cumplimiento de lo establecido en el artícu-
lo 112.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena
la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento
de Navarra de la contestación de la Diputación
Foral a la pregunta formulada por la Parlamentaria
Foral Ilma. Sra. D.ª Elena Torres Miranda sobre la
derivación de pacientes desde el Servicio Navarro
de Salud-Osasunbidea a la Clínica Universitaria
para intervenciones quirúrgicas y radioterapia
desde 2003 a la actualidad, publicada en el Bole-
tín Oficial del Parlamento de Navarra núm. 93 de 6
de noviembre de 2006.

Pamplona, 1 de diciembre de 2006

El Presidente: Rafael Gurrea Induráin

CONTESTACIÓN

La Consejera de Salud, que suscribe, en rela-
ción con la Pregunta Parlamentaria formulada por
la Ilma. Sra. D.ª Elena Torres Miranda, Parlamen-
taria adscrita al Grupo parlamentario Socialistas
del Parlamento de Navarra sobre la derivación de
pacientes desde el Servicio Navarro de Salud-
Osasunbidea a la Clínica Universitaria para inter-
venciones quirúrgicas y radioterapia, desde 2003
a la actualidad, tiene el honor de remitir la siguien-
te contestación.

Pregunta sobre la derivación de pacientes desde el Servicio Navarro de
Salud-Osasunbidea a la Clínica Universitaria para intervenciones qui-
rúrgicas y radioterapia desde 2003 a la actualidad

CONTESTACIÓN DE LA DIPUTACIÓN FORAL

MES 

ESPECIALIDAD 

QUIRÚRGICA MOTIVO DE DERIVACIÓN REALIZADOS COSTE(*) 

ENERO TRAUMATOLOGÍA LISTA ESPERA 6 15.867,40 
  TRAUMATOLOGÍA CAUSAS SANITARIAS** 2 3.723,88 
  CIRUGÍA GENERAL LISTA ESPERA 8 16.359,46 
  CIRUGÍA GENERAL CAUSAS SANITARIAS** 1 1.137,71 
  CARDIOLOGÍA CAUSAS SANITARIAS** 3 26.178,43 
  OFTALMOLOGÍA CAUSAS SANITARIAS** 2 2.281,84 
  ORL CAUSAS SANITARIAS** 5 95.969,45 
  GINECOLOGÍA CAUSAS SANITARIAS** 2 6.516,76 
FEBRERO TRAUMATOLOGÍA LISTA ESPERA 7 26.630,68 
  TRAUMATOLOGÍA CAUSAS SANITARIAS** 1 6.836,35 
  CIRUGÍA GENERAL LISTA ESPERA 13 22.095,42 
  CARDIOLOGÍA CAUSAS SANITARIAS** 2 9.449,10 
  ORL CAUSAS SANITARIAS** 1 201,92 
MARZO TRAUMATOLOGÍA LISTA ESPERA 28 79.430,60 
  TRAUMATOLOGÍA CAUSAS SANITARIAS** 3 2.891,45 
  CIRUGÍA GENERAL LISTA ESPERA 38 71.258,99 
  CIRUGÍA GENERAL CAUSAS SANITARIAS** 1 1.717,03 
  CARDIOLOGÍA CAUSAS SANITARIAS** 8 40.236,85 
  OFTALMOLOGÍA CAUSAS SANITARIAS** 1 2.903,59 
  UROLOGÍA CAUSAS SANITARIAS** 1 6.020,60 
ABRIL TRAUMATOLOGÍA LISTA ESPERA 25 104.504,40 
  TRAUMATOLOGÍA CAUSAS SANITARIAS** 1 6.836,35 
  CIRUGÍA GENERAL LISTA ESPERA 28 4.477,21 
  CARDIOLOGÍA CAUSAS SANITARIAS** 12 75.343,21 
  DERMATOLOGÍA CAUSAS SANITARIAS** 2 762,62 
  OFTALMOLOGÍA CAUSAS SANITARIAS** 1 2.775,26 
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MES 

ESPECIALIDAD 

QUIRÚRGICA MOTIVO DE DERIVACIÓN REALIZADOS COSTE(*) 

MAYO TRAUMATOLOGÍA LISTA ESPERA 38 183.159,95 
  TRAUMATOLOGÍA CAUSAS SANITARIAS** 1 6.517,56 
  CIRUGÍA GENERAL LISTA ESPERA 24 39.324,50 
  CARDIOLOGÍA CAUSAS SANITARIAS** 2 7.071,67 
  DERMATOLOGÍA CAUSAS SANITARIAS** 1 381,31 
  ORL CAUSAS SANITARIAS** 1 1.861,52 
  NEFROLOGÍA CAUSAS SANITARIAS** 2 9.030,90 
JUNIO TRAUMATOLOGÍA LISTA ESPERA 12 53.114,89 
  CIRUGÍA GENERAL LISTA ESPERA 36 60.865,71 
  CARDIOLOGÍA CAUSAS SANITARIAS** 4 18.520,28 
  GINECOLOGÍA CAUSAS SANITARIAS** 1 3.378,94 
  ORL CAUSAS SANITARIAS** 2 30.814,76 
  OFTALMOLOGÍA CAUSAS SANITARIAS** 1 1.555,50 
JULIO TRAUMATOLOGÍA LISTA ESPERA 12 75.238,08 
  TRAUMATOLOGÍA CAUSAS SANITARIAS** 1 708,29 
  CIRUGÍA GENERAL LISTA ESPERA 21 48.007,25 
  CIRUGÍA GENERAL CAUSAS SANITARIAS** 1 692,75 
  CARDIOLOGÍA CAUSAS SANITARIAS** 13 95.014,00 
AGOSTO TRAUMATOLOGÍA LISTA ESPERA 4 24.821,62 
  CIRUGÍA GENERAL LISTA ESPERA 14 31.268,71 
  CARDIOLOGÍA CAUSAS SANITARIAS** 5 17.588,58 
  GINECOLOGÍA CAUSAS SANITARIAS** 1 3.378,94 
  DERMATOLOGÍA CAUSAS SANITARIAS** 1 2.399,69 
SEPTIEMBRE TRAUMATOLOGÍA LISTA ESPERA 20 51.411,58 
  CIRUGÍA GENERAL LISTA ESPERA 38 74.014,17 
  CIRUGÍA GENERAL CAUSAS SANITARIAS** 1 1.717,03 
  CARDIOLOGÍA CAUSAS SANITARIAS** 8 86.095,16 
  HEPATOLOGÍA CAUSAS SANITARIAS** 1 5.703,90 
  ORL CAUSAS SANITARIAS** 3 7.975,49 

 
(*) Solo se dispone de datos de la C.U.N. de facturación hasta septiembre. 
(**) CAUSAS SANITARIAS: Pacientes derivados por razones clínicas por Médicos de Asistencia Especializada del Servicio Navarro de 
Osasunbidea, sin relación con la lista de espera. 

MES EXPLORACIONES MOTIVO DE DERIVACIÓN REALIZADOS COSTE (*) 

MARZO MAMOGRAFÍA LISTA DE ESPERA 6 600,00 

ABRIL MAMOGRAFÍA   85 9.500,00 

MAYO MAMOGRAFÍA   75 8.400,00 

JUNIO MAMOGRAFÍA LISTA DE ESPERA 45 4.980,00 

JULIO MAMOGRAFÍA   45 4.800,00 
 

(*) Sólo se dispone de datos de la C.U.N. de facturación hasta Septiembre. 

 
AÑO REALIZADO COSTE (*) 

2003 168 1.167.019,59 
2004 176 1.237.299,71 
2005 125 774.067,82 
2006 471 1.574.039,29 

 
(*) Sólo se dispone de datos de la C.U.N. de facturación hasta septiembre. 
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Lo que tengo el honor de comunicar en cumpli-
miento de lo dispuesto en el ar tículo 184 y
siguientes del Reglamento del Parlamento.

Pamplona, 23 de noviembre de 2006

La Consejera De Salud: María Kutz Peironcely

Nº PACIENTES PARA RADIOTERAPIA REMITIDA A CLÍNICA UNIVERSITARIA 

DE 1-ENERO- 2006 AL 31-OCTUBRE- 2006 

MES Nº PACIENTES DERIVADOS Nº TRATAMIENTOS COSTE (*) 

  PARA RADIOTERAPIA FACTURADOS   

ENERO 29 3 5.900,28 

FEBRERO 22 16 39.698,66 

MARZO 26 23 62.178,97 

ABRIL 22 21 49.459,78 

MAYO 39 25 78.236,49 

JUNIO 32 12 40.878,54 

JULIO 29 31 94.281,21 

AGOSTO 18 32 97.820,26 

SEPTIEMBRE 15 22 65.367,32 
 

(*) Sólo se dispone de datos de la C.U.N. de facturación hasta septiembre. 

Nº PACIENTES PARA RADIOTERAPIA REMITIDOS A CLÍNICA UNIVERSITARIA 

AÑOS 2003-2004-2005-2006 

AÑO PACIENTES DERIVADOS TRATAMIENTOS FACTURADOS  COSTE (*) 

2003 5 5 8.263,43 

2004 31 31 55.881,00 

2005 93 56 151.678,12 

2006 258 185 533.821,51 

(*) Solo se dispone de datos de la C.U.N.  de facturación hasta septiembre. 
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En cumplimiento de lo establecido en el artícu-
lo 112.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena
la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento
de Navarra de la contestación de la Diputación
Foral a la pregunta formulada por la Parlamentaria
Foral Ilma. Sra. D.ª Elena Torres Miranda sobre el
presupuesto consolidado, autorizado, dispuesto y
pendiente de ejecutar de la partida Atención sani-
taria en otros centros con un importe de 734.998,
publicada en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra núm. 93 de 6 de noviembre de 2006.

Pamplona, 1 de diciembre de 2006

El Presidente: Rafael Gurrea Induráin

CONTESTACIÓN

La Consejera de Salud, que suscribe, en rela-
ción con la pregunta parlamentaria formulada por
la Ilma. Sra. D.ª Elena Torres Miranda, Parlamen-
taria adscrita al Grupo parlamentario Socialistas
del Parlamento de Navarra sobre el presupuesto
consolidado, autorizado, dispuesto y pendiente de
ejecutar de la partida Atención sanitaria en otros
centros con un importe de 734.998 euros, tiene el
honor de remitir la siguiente contestación:

El presupuesto consolidado a día de la fecha,
asciende a 834,998 euros, habiéndose autorizado
y adjudicado por importe de 796.876,61 euros.

El importe ejecutado asciende a 565.984,74
euros, de las cuales se han abonado 435.286,92
euros, con el siguiente desglose:

Pregunta sobre el presupuesto consolidado, autorizado, dispuesto y pen-
diente de ejecutar de la partida Atención sanitaria en otros centros con
un importe de 734.998

CONTESTACIÓN DE LA DIPUTACIÓN FORAL

Lo que tengo el honor de comunicar en cumpli-
miento de lo dispuesto en el ar tículo 184 y
siguientes del Reglamento del Parlamento.

Pamplona, 23 de  noviembre de 2006

La Consejera de Salud: María Kutz Peironcely 

Obligado Pagado

Clínica San Miguel 369.108,13 265.217,44
Instituto Oncológico San Sebastián 48.557,22 47.173,93
Neuroangiografía Terapéutica, S.L. 39.540.21 39.540,21
Unidad Aragonesa Salud, S.L. 33.655,00 27.375,00
Fundación José Carreras 21.102.33 11.554.67
Clínica Isadora, S.A. 20.411,00 18.944,62
Colegio Oficial Médicos Navarra 12.447,04 11.970,04
Otros 21.163,81 13.511,0
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En cumplimiento de lo establecido en el artícu-
lo 112.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena
la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento
de Navarra de la contestación de la Diputación
Foral a la pregunta formulada por la Parlamentaria
Foral Ilma. Sra. D.ª Elena Torres Miranda sobre si
el Gobierno de Navarra ha encargado un estudio,
trabajo o informe sobre las personas en situación
de dependencia, publicada en el Boletín Oficial
del Parlamento de Navarra núm. 100 de 20 de
noviembre de 2006.

Pamplona, 5 de diciembre de 2006

El Presidente: Rafael Gurrea Induráin

CONTESTACIÓN

La Consejera de Bienestar Social, Deporte y
Juventud que suscribe, en relación con la pregun-
ta formulada por la Parlamentaria Foral Ilma. Sra.
Dña. Elena Torres Miranda, adscrita al Grupo Par-
lamentario Socialistas del Parlamento de Navarra”,
sobre si el Gobierno de Navarra ha encargado un
estudio, trabajo o informe sobre personas en
situación de dependencia, tiene el honor de remi-
tir la siguiente contestación:

1ª.¿Ha encargado el Gobierno de Navarra un
estudio, trabajo o informe sobre las personas en
situación de dependencia? Si es así, ¿Quién ha
encargado dicho estudio?, ¿A quién ha sido
encargado?, ¿Qué pretende ese estudio y en qué
condiciones se está realizando?, se solicita el
expediente completo. Si no es así ¿Tiene conoci-
miento el Gobierno de Navarra de que hay perso-
nas que se están personando en los domicilios de
personas dependientes en nombre del Gobierno
de Navarra? En ese caso ¿Qué acciones tiene
previsto realizar?

En contestación a las tres preguntas, debe
señalarse que el Gobierno de Navarra no ha
encargado ningún estudio, trabajo o informe sobre

las personas en situación de dependencia. Única-
mente cabe señalar que el Departamento de
Bienestar Social, Deporte y Juventud tiene cono-
cimiento de que el Servicio Navarro de Empleo, a
través del Convenio con INAFRE (Instituto Nava-
rro para la Formación y el Reciclaje), está reali-
zando la segunda fase de un estudio sobre
empleo y dependencia. En el marco de este estu-
dio se están realizando entrevistas en domicilios u
hogares elegidos de forma aleatoria, según crite-
rios de zonificación o rutas y no con criterios de
convivencia de personas dependientes en dichos
hogares o domicilios, en las que se pretende
conocer las necesidades de empleo y de profesio-
nales que den respuestas a situaciones determi-
nadas y analizar la generación de yacimientos de
empleo y formación.

Cabe reseñar que cuando se hace la entrevis-
ta, ante la pregunta de si en el domicilio existe
una persona dependiente, si la respuesta es afir-
mativa se pregunta a la persona entrevistada
sobre las necesidades subjetivas de apoyo profe-
sional, necesidades formativas, número de horas
de atención, etc., ya que el objetivo de este estu-
dio es la creación de empleo de calidad en la
atención a la dependencia. La realización de estu-
dios sociales por par te del Observatorio de
INAFRE es muy habitual, ya que, como no podía
ser de otro modo, una de las preocupaciones del
Servicio Navarro de Empleo es la creación de
empleo cualificado destinado a cualquier sector
de la población Navarra.

Lo que tengo el honor de remitir en cumpli-
miento de lo dispuesto en los artículos 184 y
siguientes del Reglamento del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 27 de noviembre de 2006

La Consejera de Bienestar Social, Deporte y
Juventud: María Isabel García Malo

Pregunta sobre si el Gobierno de Navarra ha encargado un estudio, traba-
jo o informe sobre las personas en situación de dependencia

CONTESTACIÓN DE LA DIPUTACIÓN FORAL
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En cumplimiento de lo establecido en el artícu-
lo 112.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena
la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento
de Navarra de la contestación de la Diputación
Foral a la pregunta formulada por la Parlamentaria
Foral Ilma. Sra. D.ª Ana Figueras Castellano sobre
la protección a las mujeres que sufren maltrato,
publicada en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra núm. 96 de 10 de noviembre de 2006.

Pamplona, 14 de diciembre de 2006

El Presidente: Rafael Gurrea Induráin

CONTESTACIÓN

La Consejera de Bienestar Social, Deporte y
Juventud que suscribe, en relación con la pregun-
ta formulada por la Parlamentaria Foral Ilma. Sra.
Dña. Ana Figueras Castellano, adscrita al Grupo
Parlamentario Izquierda Unida de Navarra-Nafa-
rroako Ezker Batua, sobre protección a las muje-
res que sufren maltrato, tiene el honor de remitir la
siguiente contestación:

1ª ¿Qué condiciones se deben dar para que
una mujer que está sometida a malos tratos tenga
una protección personal?

Las medidas de protección personal consisten-
tes en la disposición de un servicio de escolta de
seguridad privada, pero de financiación pública,
forman parte de un paquete de medidas de carác-
ter progresivo que se aplican en función de los
resultados de la evaluación individualizada del
riesgo, a tenor de la aplicación de diversos pará-
metros que permiten objetivar dicho riesgo.

2ª. ¿Dónde debe dirigir la solicitud la persona
interesada para tener protección personal?

Las medidas de protección personal se aplican
habiendo mediado denuncia ante la Policía Foral
o bien ante el juzgado. Es a partir de ese momen-
to cuando se analiza cada situación concreta, sin
menoscabo de las actuaciones de carácter urgen-
te que haya que adoptar y, en base al protocolo
de evaluación del riesgo, se procederá con la
adopción de las medidas más adecuadas que
cada caso precise.

3ª. ¿Cuántas personas estima el Gobierno de
Navarra puedan estar en situación de necesitar
protección personal?

En el momento actual no se pueden efectuar
previsiones al respecto pero, en todo caso, el
Gobierno de Navarra dispondrá los medios que
sean precisos para dar cobertura con esta medida
de disposición de servicio de escolta en todos los
casos en que sea necesario.

4ª. ¿Con qué recursos económicos y persona-
les se cuenta para atender esta demanda?

Sin menoscabo de los medios disponibles en
la actual organización de la Policía Foral para la
atención integral de los casos de violencia de
género, se ha previsto en los presupuestos de
2007 de la Dirección General de Interior (progra-
ma seguridad ciudadana) una partida ampliable
dotada inicialmente con 300.000 euros destinada
a la contratación de servicios de escolta con
empresas de seguridad privada.

5ª. ¿Ha valorado el Gobierno otras acciones
para evitar los malos tratos a personas que los
sufren? Si es así pido relación de las propuestas
que maneja el Gobierno.

El Gobierno de Navarra dispone ya de un
paquete de medidas de carácter progresivo y de
aplicación individualizada en función del riesgo
existente en cada caso, que ya están en marcha.
Dichas medidas contemplan, junto a la actuación
urgente no sólo policial sino de los distintos servi-
cios que deben intervenir, la adopción de medidas
de autoprotección, la vigilancia y contravigilancia
policial, la disposición de los sistemas de alarma y
localización de posibles víctimas y, por último, la
protección con servicio de escolta.

Lo que tengo el honor de remitir en cumpli-
miento de lo dispuesto en los artículos 184 y
siguientes del Reglamento del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 1 de diciembre de 2006.

La Consejera de Bienestar Social, Deporte y
Juventud: M.ª Isabel García Malo

Pregunta sobre la protección a las mujeres que sufren maltrato

CONTESTACIÓN DE LA DIPUTACIÓN FORAL
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B.O. del Parlamento de Navarra / VI Legislatura Núm. 42 / 30 de abril de 2007

En cumplimiento de lo establecido en el artícu-
lo 112.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena
la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento
de Navarra de la contestación de la Diputación
Foral a la pregunta formulada por la Parlamentaria
Foral Ilma. Sra. D.ª Amanda Acedo Suberbiola
sobre actuaciones del Gobierno de Navarra en
relación con la convocatoria en materia de TIC,
publicada en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra núm. 100 de 20 de noviembre de 2006.

Pamplona, 14 de diciembre de 2006

El Presidente: Rafael Gurrea Induráin

CONTESTACIÓN

El Consejero de Economía y Hacienda que
suscribe, en relación con la pregunta formulada
por la Ilma. Sra. D.ª Amanda Acedo Suberbiola,
Parlamentaria Foral adscrita al Grupo Parlamenta-
rio “Socialistas del Parlamento del Navarra” sobre
el programa de Ciudades Singulares, en el marco
del Plan Avanza, tiene el honor de remitir la
siguiente contestación

1) ¿Ha presentado el Gobierno propuesta de
actuación en esta convocatoria?

Sí

Pregunta sobre actuaciones del Gobierno de Navarra en relación con la
convocatoria en materia de TIC

CONTESTACIÓN DE LA DIPUTACIÓN FORAL

En cumplimiento de lo establecido en el artícu-
lo 112.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena
la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento
de Navarra de la contestación de la Diputación
Foral a la pregunta formulada por el Parlamentario
Foral Ilmo. Sr. D. Miguel José Izu Belloso sobre la
financiación para la construcción y gestión del
Centro de Arte Contemporáneo de Huarte, publi-
cada en el Boletín Oficial del Parlamento de Nava-
rra núm. 96 de 10 de noviembre de 2006.

Pamplona, 14 de diciembre de 2006

El Presidente: Rafael Gurrea Induráin

CONTESTACIÓN

El Consejero de Cultura y Turismo-Institución
Príncipe de Viana, en relación con la pregunta for-
mulada por el Grupo Parlamentario Izquierda
Unida, sobre diversas cuestiones relacionadas
con el futuro Centro de Arte Contemporáneo de
Huarte, identificada como PES 358, tiene el honor
de remitir la siguiente contestación.

Es voluntad del Gobierno de Navarra apoyar el
proyecto de Centro de Arte Contemporáneo de
Huarte, muestra de ello es la inclusión de una par-
tida nominativa por importe de 1 millón de euros

en el Proyecto de Ley de Presupuestos para 2007
para su financiación, remitido a este Parlamento.

Ya en junio de 2005, momento en el que se
colocó la 1ª piedra, el presidente Sanz anunció la
intención del Gobierno de apoyar este ambicioso
proyecto que articula para toda la Comunidad en
su conjunto un equipamiento singular centrado en
la exploración, la experimentación, y el ámbito
expositivo del Arte Contemporáneo Internacional
emergente.

Está previsto que en la próximas semanas el
Gobierno de Navarra entre a formar parte del
patronato de la Fundación Centro de Arte Contem-
poráneo de Huarte con la incorporación de 3
representantes, una vez se haya recibido la
correspondiente invitación formal en virtud del
acuerdo alcanzado por este órgano en su última
reunión celebrada el pasado mes de noviembre.

Lo que tengo el honor de remitir en cumpli-
miento de lo dispuesto en los artículos 184 y
siguientes del Reglamento del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, a 5 de diciembre de 2006

El Consejero de Cultura y Turismo-Institución
Príncipe de Viana: Juan Ramón Corpas Mauleón

Pregunta sobre la financiación para la construcción y gestión del Centro de
Arte Contemporáneo de Huarte

CONTESTACIÓN DE LA DIPUTACIÓN FORAL
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2) Si es así, ¿Qué ciudad navarra ha sido ele-
gida, con qué proyecto, inversión prevista, criterios
seguidos en su elección, y cuántos datos sean
relevantes para conocer la actuación del Gobierno
y su Departamento en este tema?

La convocatoria del programa “Ciudades Sin-
gulares” publicada en el BOE de fecha 6 de octu-
bre de 2006está dirigida a la entidades locales,
entendiendo por tales las definidas en la Ley
7/1985, de 2 de abril, de Bases de Régimen Local,
en su artículo 3. Los beneficiarios así definidos
podrán ser objeto de las ayudas cuando su censo
en el año 2005 se encuentre entre los 20.000 y
200.000 habitantes.

En consecuencia con ello, y conocido el interés
de los Ayuntamientos de Pamplona y de Fitero por
participar en este tipo de proyectos, estos ayunta-
mientos junto con la Diputación Foral de Navarra
han presentado una solicitud de ayuda a la convo-
catoria “Ciudades Singulares” para el “Desarrollo
de su sistema de administración electrónica en las
administraciones locales de Navarra “con un pre-
supuesto de 2.000.000 de euros.

Se pretende el desarrollo e implantación de un
sistema de información para la administración
electrónica de las entidades locales del Navarra.
El alcance del proyecto abarca los municipios de
Pamplona y de Fitero. La solución se concibe de
forma que sea utilizable por el resto de Entidades
Locales de Navarra.

Las principales mejoras de los servicios que
prestan las entidades a destacar son:

– Acercamiento de la Administración al ciuda-
dano. Administración disponible las 24 horas al
día.

– Reducción de los tiempos de interacción
entre los participantes.

– Reducción de la carga de trabajo de los par-
ticipantes.

– Simplificación en la realización de los trámi-
tes.

– Máxima transparencia de la institución hacia
sus administrados. Imagen de modernidad.

Esta visión aporta la posibilidad de mejorar la
posición como organización en la Sociedad de la
Información, a través de:

– Actuación entre organismos públicos y sus
entres dependientes, mediante actuaciones de
colaboración, cooperación, encomienda del ges-
tión y resto del instrumentos habilitados a estos
fines. Integración de sistemas e interconexión por
medio de las nuevas tecnologías.

– Presentación telemática de solicitudes, esta-
blecimiento de servicios de respuesta inmediata,
consulta de situación de determinados trámites y
notificaciones electrónicas.

– Consulta y pago electrónico de impuestos
locales.

– Bases de datos de personas físicas y jurídi-
cas, que evitan la presentación reiterada de docu-
mentos.

– Cartas de servicio de la corporación local
(información detallada de los procedimientos y
compromisos de calidad).

– Obtención de los datos necesarios para que
los responsables municipales puedan analizar de
forma on-line toda la información de gestión gene-
rada en el municipio.

3) Si no es así, ¿cuáles son las razones por
las que Navarra no va a participar en esta iniciati-
va cofinanciada por el Ministerio de Industria?

Dada la contestación a las cuestiones 1 y 2 no
procede la contestación de esta cuestión

Lo que tengo el honor de comunicar en cumpli-
miento de lo dispuesto en el Reglamento de la
Cámara.

Pamplona, 30 de noviembre de 2006

El Consejero de Economía y Hacienda: Fran-
cisco Iribarren Fentanes

B.O. del Parlamento de Navarra / VI Legislatura Núm. 42 / 30 de abril de 2007
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B.O. del Parlamento de Navarra / VI Legislatura Núm. 42 / 30 de abril de 2007

En cumplimiento de lo establecido en el artícu-
lo 112.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena
la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento
de Navarra de la contestación de la Diputación
Foral a la pregunta formulada por el Parlamentario
Foral Ilmo. Sr. D. Maiorga Ramirez Erro sobre las
razones por las que se ha primado en la configu-
ración del Proyecto de Prespuestos Generales de
Navarra 2007 la pavimentación de la plaza del
Baluarte, publicada en el Boletín Oficial del Parla-

mento de Navarra núm. 103 de 24 de noviembre
de 2006.

Pamplona, 14 de diciembre de 2006

El Presidente: Rafael Gurrea Induráin

CONTESTACIÓN

El Consejero de Cultura y Turismo-Institución
Príncipe de Viana, en relación con la pregunta for-
mulada por el Grupo Parlamentario Eusko Alkarta-

Pregunta sobre las razones por las que se ha primado en la configuración
del Proyecto de Prespuestos Generales de Navarra 2007 la pavimenta-
ción de la plaza del Baluarte

CONTESTACIÓN DE LA DIPUTACIÓN FORAL

En cumplimiento de lo establecido en el artícu-
lo 112.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena
la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento
de Navarra de la contestación de la Diputación
Foral a la pregunta formulada por el Parlamentario
Foral Ilmo. Sr. D. Miguel José Izu Belloso sobre las
televisiones locales existentes en Navarra, publi-
cada en el Boletín Oficial del Parlamento de Nava-
rra núm. 100 de 20 de noviembre de 2006.

Pamplona, 14 de diciembre de 2006

El Presidente: Rafael Gurrea Induráin

CONTESTACIÓN

El Consejero de Administración Local y Porta-
voz del Gobierno de Navarra, en relación con la
pregunta formulada por el Parlamentario Foral
Ilmo. Sr. D. Miguel José Izu Belloso, adscrito al
Grupo Parlamentario Izquierda Unida de Navarra-
Nafarroako Ezker Batua, sobre las ayudas a tele-
visiones, tiene el honor de remitir la siguiente con-
testación:

Según los datos del Consejo Audiovisual de
Navarra, en la Comunidad Foral existen nueve
emisoras de televisión locales, a las que hay que
sumar dos de carácter autonómico.

En lo que respecta a su legalidad, solo tres
(“Canal 4 Localia”, “Canal 6 Navarra” y “Popular

TV”) disponen de la preceptiva concesión del
Gobierno de Navarra.

Las ayudas a la producción audiovisual están
destinadas a entidades concesionarias de licen-
cias de Televisión Digital Terrestre, concedidas por
el Gobierno de Navarra en los ámbitos autonómi-
co y local, y que son las tres entidades de radiodi-
fusión citadas anteriormente.

La convocatoria de las ayudas a la producción
audiovisual correspondiente a 2007 está sin ela-
borar, a la espera de que el Parlamento de Nava-
rra apruebe la partida destinada a financiar la
misma y que figura en el Proyecto de Presupues-
tos Generales de Navarra para ese año.

Previsiblemente, el procedimiento de conce-
sión será similar al establecido en la Orden Foral
76/2006, de 25 de octubre, por la que se aprobó
la convocatoria de ayudas a la producción audiovi-
sual durante el año vigente.

Es todo cuanto tengo el honor de informar en
cumplimiento del artículo 190 del Reglamento del
Parlamento de Navarra.

Pamplona, noviembre de 2006

El Consejero de Administración Local y Porta-
voz del Gobierno de Navarra: Alberto Catalán
Higueras

Pregunta sobre las televisiones locales existentes en Navarra

CONTESTACIÓN DE LA DIPUTACIÓN FORAL
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suna, sobre diversas cuestiones relacionadas con
el Proyecto de Presupuestos Generales de Nava-
rra 2007, identificada como PES 366, tiene el
honor de remitir la siguiente contestación.

El consejero de Economía y Hacienda, D.
Francisco Javier Iribarren Fentanes, ya compare-
ció en su día ante el Parlamento para exponer las
características y contenido del Proyecto de Ley de
Presupuestos Generales de Navarra para el año
2007, momento en el que se pudiera haber plante-
ado la cuestión objeto de esta pregunta.

En cualquier caso, como quiera que la citada
norma se encuentra en fase de debate parlamen-

tario, se entiende que es en esa Sede y con los
Ilmos. señores parlamentarios como sujetos legíti-
mos del debate, en donde se debe plantear cual-
quier cuestión al respecto del Proyecto de Ley
Foral de Presupuestos Generales de Navarra para
el año 2007.

Lo que tengo el honor de remitir en cumpli-
miento de lo dispuesto en los artículos 184 y
siguientes del Reglamento del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, a 5 de diciembre de 2006

El Consejero de Cultura y Turismo-Institución
Príncipe de Viana: Juan Ramón Corpas Mauleón

B.O. del Parlamento de Navarra / VI Legislatura Núm. 42 / 30 de abril de 2007

En cumplimiento de lo establecido en el artícu-
lo 112.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena
la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento
de Navarra de la contestación de la Diputación
Foral a la pregunta formulada por el Parlamentario
Foral Ilmo. Sr. D. Maiorga Ramirez Erro sobre las
razones por las que se ha primado en la configu-
ración del Proyecto de Prespuestos Generales de
Navarra 2007 el espacio sociocultural de Barillas ,
publicada en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra núm. 103 de 24 de noviembre de 2006.

Pamplona, 14 de diciembre de 2006

El Presidente: Rafael Gurrea Induráin

CONTESTACIÓN

El Consejero de Cultura y Turismo-Institución
Príncipe de Viana, en relación con la pregunta for-
mulada por el Grupo Parlamentario Eusko Alkarta-
suna, sobre diversas cuestiones relacionadas con
el Proyecto de Presupuestos Generales de Nava-
rra 2007, identificada como PES 368, tiene el
honor de remitir la siguiente contestación.

El consejero de Economía y Hacienda, D.
Francisco Javier Iribarren Fentanes, ya compare-
ció en su día ante el Parlamento para exponer las
características y contenido del Proyecto de Ley de
Presupuestos Generales de Navarra para el año
2007, momento en el que se pudiera haber plante-
ado la cuestión objeto de esta pregunta.

En cualquier caso, como quiera que la citada
norma se encuentra en fase de debate parlamen-
tario, se entiende que es en esa Sede y con los
Ilmos. señores parlamentarios como sujetos legíti-
mos del debate, en donde se debe plantear cual-
quier cuestión al respecto del Proyecto de Ley
Foral de Presupuestos Generales de Navarra para
el año 2007.

Lo que tengo el honor de remitir en cumpli-
miento de lo dispuesto en los artículos 184 y
siguientes del Reglamento del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, a 5 de diciembre de 2006

El Consejero de Cultura y Turismo-Institución
Príncipe de Viana: Juan Ramón Corpas Mauleón

Pregunta sobre las razones por las que se ha primado en la configuración
del Proyecto de Prespuestos Generales de Navarra 2007 el espacio
sociocultural de Barillas

CONTESTACIÓN DE LA DIPUTACIÓN FORAL
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B.O. del Parlamento de Navarra / VI Legislatura Núm. 42 / 30 de abril de 2007

En cumplimiento de lo establecido en el artícu-
lo 112.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena
la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento
de Navarra de la contestación de la Diputación
Foral a la pregunta formulada por el Parlamentario
Foral Ilmo. Sr. D. Maiorga Ramirez Erro sobre las
razones por las que se ha primado en la configu-
ración del Proyecto de Presupuestos Generales
de Navarra 2007 la restauración de la Iglesia de
San Miguel de Corella, publicada en el Boletín Ofi-
cial del Parlamento de Navarra núm. 103 de 24 de
noviembre de 2006.

Pamplona, 14 de diciembre de 2006

El Presidente: Rafael Gurrea Induráin

CONTESTACIÓN

El Consejero de Cultura y Turismo-Institución
Príncipe de Viana, en relación con la pregunta for-
mulada por el Grupo Parlamentario Eusko Alkarta-
suna, sobre diversas cuestiones relacionadas con
el Proyecto de Presupuestos Generales de Nava-
rra 2007, identificada como PES 370, tiene el
honor de remitir la siguiente contestación.

El consejero de Economía y Hacienda, D.
Francisco Javier Iribarren Fentanes, ya compare-
ció en su día ante el Parlamento para exponer  las
características y contenido del Proyecto de Ley de
Presupuestos Generales de Navarra para el año

Pregunta sobre las razones por las que se ha primado en la configuración
del Proyecto de Presupuestos Generales de Navarra 2007 la restaura-
ción de la Iglesia de San Miguel de Corella

CONTESTACIÓN DE LA DIPUTACIÓN FORAL

En cumplimiento de lo establecido en el artícu-
lo 112.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena
la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento
de Navarra de la contestación de la Diputación
Foral a la pregunta formulada por el Parlamentario
Foral Ilmo. Sr. D. Maiorga Ramirez Erro sobre las
razones por las que se ha primado en la configu-
ración del Proyecto de Prespuestos Generales de
Navarra 2007 la restauración de la Basílica de
San Gregorio Ostiense, publicada en el Boletín
Oficial del Parlamento de Navarra núm. 103 de 24
de noviembre de 2006.

Pamplona, 14 de diciembre de 2006

El Presidente: Rafael Gurrea Induráin

CONTESTACIÓN

El Consejero de Cultura y Turismo-Institución
Príncipe de Viana, en relación con la pregunta for-
mulada por el Grupo Parlamentario Eusko Alkarta-
suna, sobre diversas cuestiones relacionadas con
el Proyecto de Presupuestos Generales de Nava-
rra 2007, identificada como PES 369, tiene el
honor de remitir la siguiente contestación.

El consejero de Economía y Hacienda, D.
Francisco Javier Iribarren Fentanes, ya compare-
ció en su día ante el Parlamento para exponer las
características y contenido del Proyecto de Ley de
Presupuestos Generales de Navarra para el año
2007, momento en el que se pudiera haber plante-
ado la cuestión objeto de esta pregunta.

En cualquier caso, como quiera que la citada
norma se encuentra en fase de debate parlamen-
tario, se entiende que es en esa Sede y con los
Ilmos. señores parlamentarios como sujetos legíti-
mos del debate, en donde se debe plantear cual-
quier cuestión al respecto del Proyecto de Ley
Foral de Presupuestos Generales de Navarra para
el año 2007.

Lo que tengo el honor de remitir en cumpli-
miento de lo dispuesto en los artículos 184 y
siguientes del Reglamento del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, a 5 de diciembre de 2006

El Consejero de Cultura y Turismo-Institución
Príncipe de Viana: Juan Ramón Corpas Mauleón

Pregunta sobre las razones por las que se ha primado en la configuración
del Proyecto de Prespuestos Generales de Navarra 2007 la restauración
de la Basílica de San Gregorio Ostiense

CONTESTACIÓN DE LA DIPUTACIÓN FORAL
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2007, momento en el que se pudiera haber plante-
ado la cuestión objeto de esta pregunta.

En cualquier caso, como quiera que la citada
norma se encuentra en fase de debate parlamen-
tario, se entiende que es en esa Sede y con los
Ilmos. señores parlamentarios como sujetos legíti-
mos del debate, en donde se debe plantear cual-
quier cuestión al respecto del Proyecto de Ley
Foral de Presupuestos Generales de Navarra para
el año 2007.

Lo que tengo el honor de remitir en cumpli-

miento de lo dispuesto en los artículos 184 y

siguientes del Reglamento del Parlamento de

Navarra.

Pamplona, a 5 de diciembre de 2006

El Consejero de Cultura y Turismo-Institución

Príncipe de Viana: Juan Ramón Corpas Mauleón

B.O. del Parlamento de Navarra / VI Legislatura Núm. 42 / 30 de abril de 2007

En cumplimiento de lo establecido en el artícu-
lo 112.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena
la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento
de Navarra de la contestación de la Diputación
Foral a la pregunta formulada por el Parlamentario
Foral Ilmo. Sr. D. Miguel José Izu Belloso sobre el
concurso-oposición de una plaza de puesto de
trabajo de técnico de grado medio-monitor de
seguridad vial, publicada en el Boletín Oficial del
Parlamento de Navarra núm. 103 de 24 de
noviembre de 2006.

Pamplona, 15 de diciembre de 2006

El Presidente: Rafael Gurrea Induráin

CONTESTACIÓN

El Consejero de Presidencia, Justicia e Interior,
en relación con la pregunta formulada por el Par-
lamentario Foral Ilmo. Sr. D. Miguel José Izu Bello-
so, adscrito al Grupo Parlamentario Izquierda
Unida de Navarra-Nafarroako Ezker Batua, sobre
diversas cuestiones relacionadas con el concurso-
oposición de una plaza de puesto de trabajo de
técnico de grado medio-monitor de seguridad vial,
tiene el honor de remitir la siguiente contestación.

Según la información recabada de la Dirección
General de Función Pública, se extrae lo siguien-
te:

1º.- ¿Cuáles son los motivos por los cuales el
procedimiento de concurso-oposición señalado se
ha retrasado más de tres años?

El retraso en la resolución de la referida convo-
catoria ha sido debido a la existencia de dos pro-

cedimientos judiciales sucesivos con sus respecti-
vos recursos administrativos previos contra la
misma, a saber:

A) Recurso contencioso-administrativo sustan-
ciado en procedimiento abreviado número
92/2004 ante el Juzgado de lo Contencioso-Admi-
nistrativo número Dos de Pamplona; interpuesto
por don José Javier Barinaga Adrián, en represen-
tación del sindicato Comisiones Obreras, contra el
Acuerdo del Gobierno de Navarra de 19 de abril
de 2004 por el que se inadmite, por falta de legiti-
mación, el recurso de alzada interpuesto por
dicho sindicato contra la referida convocatoria.

Con fecha 1 de septiembre de 2004 se dicta
sentencia por el referido Juzgado desestimando
íntegramente el recurso interpuesto. Apelada
dicha sentencia por el recurrente ante la Sala de
lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Supe-
rior de Justicia de Navarra, se dicta sentencia con
fecha 17 de diciembre de 2004 por la que se esti-
ma el recurso interpuesto, declarando que el sin-
dicato Comisiones Obreras se encuentra legitima-
do para la impugnación de la convocatoria y que,
por tanto, debe admitirse el recurso de alzada
interpuesto por dicho sindicato y dictar la resolu-
ción que proceda sobre el fondo del asunto.

B) Recurso contencioso-administrativo sustan-
ciado en procedimiento ordinar io número
278/2005 ante la Sala de lo Contencioso-Adminis-
trativo del Tribunal Superior de Justicia de Nava-
rra; interpuesto por don José Javier Barinaga
Adrián, en representación del sindicato Comisio-
nes Obreras, contra el Acuerdo del Gobierno de
Navarra de 11 de abril de 2005 por el que se des-

Pregunta sobre el concurso-oposición de una plaza de puesto de trabajo de
técnico de grado medio-monitor de seguridad vial
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estima el recurso de alzada interpuesto por dicho
sindicato contra la convocatoria.

Con fecha 9 de mayo de 2006 se dicta senten-
cia por la referida Sala por la que se desestima el
recurso contencioso-administrativo interpuesto por
el sindicato Comisiones Obreras, declarando ajus-
tada a Derecho la Resolución de 9 de junio de
2003, del Director General de Función Pública, por
la que se aprueba la convocatoria para la provi-
sión, mediante concurso-oposición, de una plaza
de Técnico de Grado Medio-Monitor de Educación
Vial.

2º.- ¿Por qué no se iniciaron las pruebas en
septiembre de 2003? 

El concurso-oposición no se inició en septiem-
bre de 2003 porque había que entender que su
ejecución estaba suspendida, dado que en el pri-
mer recurso de alzada presentado por el sindicato
Comisiones Obreras, con fecha 17 de julio de
2003, contra la convocatoria solicitaba también su
paralización hasta la resolución del recurso inter-
puesto.

Teniendo en cuenta que transcurrieron más de
treinta días sin que se adoptara resolución alguna
sobre la petición de suspensión, operó ésta de
forma automática en ejecución de lo dispuesto en
el artículo 111.3 de la Ley 30/1992, de 26 de
noviembre, de Régimen Jurídico de las Adminis-
traciones Públicas y del Procedimiento Administra-
tivo Común.

Como consecuencia de ello, tampoco se dicta-
ron antes de dicha fecha las listas provisional y defi-
nitiva de admitidos y excluidos a la convocatoria,
actos previos al comienzo del proceso selectivo.

3º.- ¿Por qué se señaló el 7 de febrero de
2005 como nueva fecha si estaba pendiente de
resolver el recurso de alzada? 

La fecha de 7 de febrero de 2005 fue señalada
para la celebración del primer ejercicio de la opo-
sición en la Resolución 2878/2004, de 20 de
diciembre, del Director General de Función Públi-
ca, por la que se aprueba la lista definitiva de
aspirantes admitidos y excluidos en la referida
convocatoria. A dicha fecha no existía ningún
recurso de alzada contra la misma pendiente de
resolver, dado que no se había notificado todavía
la sentencia de la Sala de lo Contencioso-Admi-
nistrativo del Tribunal Superior de Justicia de
Navarra que obligaba a resolver sobre el fondo del
asunto, dentro del primero de los dos procesos
judiciales señalados en el apartado 1º anterior.

4º.- ¿Por qué no se iniciaron las pruebas el 7
de febrero de 2005?

No se iniciaron las pruebas el día señalado
porque el día 19 de enero de 2005 se notificó la
sentencia de la Sala de lo Contencioso-Adminis-
trativo del Tribunal Superior de Justicia de Navarra
de 17 de diciembre de 2004, por la que se estima
el recurso interpuesto por el sindicato Comisiones
Obreras con los efectos señalados en el apartado
1º anterior.

Teniendo en cuenta que la sentencia ordena
admitir el recurso de alzada y dictar la resolución
que proceda sobre el fondo del asunto, se enten-
dió que a partir de la notificación de la sentencia
volvía a operar la suspensión que en su día entró
en vigor, referida en el apartado 2º anterior.

5º.- ¿Por qué el Gobierno de Navarra ha
demostrado tan poca diligencia en resolver el
recurso de alzada interpuesto contra la convocato-
ria?

El motivo del retraso no es la falta de diligencia
sino la existencia de dos procesos administrativos
y judiciales sucesivos sobre la misma convocato-
ria, tal y como se ha señalado en los apartados
anteriores, con los efectos correspondientes en
cada uno de ellos.

6º.- ¿Por qué la paralización de la convocatoria
se ha realizado sin publicación en el Boletín Oficial
de Navarra del correspondiente acuerdo de sus-
pensión?

Tal y como se ha señalado en los apartados 2º
y 4º anteriores, la suspensión ha operado en
ambos periodos por aplicación de lo dispuesto en
el artículo 111.3 de la Ley 30/1992, de 26 de
noviembre, de Régimen Jurídico de las Adminis-
traciones Públicas y del Procedimiento Administra-
tivo Común, no existiendo acuerdo expreso de
suspensión.

7º.- ¿Se ha iniciado alguna actuación para
determinar si existe alguna responsabilidad discipli-
nara en la tramitación de todo este procedimiento?

No se ha iniciado actuación alguna en este
sentido porque, teniendo en cuenta todos los ava-
tares señalados en los apartados anteriores, se
estima que no concurre motivo alguno para ello.

Lo que tengo el honor de manifestar en cumpli-
miento de lo dispuesto en el ar tículo 184 y
siguientes de Reglamento del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 13 de diciembre de 2006.

El Consejero de Presidencia, Justicia e Interior:
Javier Caballero Martínez
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En cumplimiento de lo establecido en el artícu-
lo 112.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena
la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento
de Navarra de la contestación de la Diputación
Foral a la pregunta formulada por el Parlamentario
Foral Ilmo. Sr. D. Miguel José Izu Belloso sobre las
razones de que la Resolución 129/2006, de 20 de
junio, por la que se fijan los precios de la UPNA
haya sido dictada por el Director General de Uni-
versidades y Política Lingüística y no por el Con-
sejero de Educación, publicada en el Boletín Ofi-
cial del Parlamento de Navarra núm. 96 de 10 de
noviembre de 2006.

Pamplona, 18 de diciembre de 2006

El Presidente: Rafael Gurrea Induráin

CONTESTACIÓN

El Consejero de Educación, en relación con la
pregunta formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel José
Izu Belloso, Parlamentario Foral adscrito al Grupo
Parlamentario Izquierda Unida de Navarra-Nafa-
rroako Ezker Batua, sobre las razones de que la
Resolución 129/2006, de 20 de junio, por la que
se fijan los precios públicos a satisfacer en la Uni-
versidad Pública de Navarra para el curso 2006-
2007, haya sido dictada por el Director General de
Universidades y Política Lingüística, tiene el honor
de remitir la siguiente contestación.

La Resolución del Director General de Univer-
sidades y Política Lingüística se limita a actualizar
los precios y demás derechos conducentes a la
obtención de títulos oficiales sin establecer, en
ningún caso, nuevos precios públicos.

Debemos, por tanto, atender a los elementos
que concurren el el presente supuesto para consi-
derar que el Director General de Universidades y
Política Lingüística, dentro de los límites marca-
dos por la Ley y por los reglamentos de aplica-
ción, es competente para aprobar la actualizar de
las cuantías de los precios públicos previamente
fijados por la norma y conforme a los criterios o
límites señalados en ésta.

A este respecto ha de tenerse en cuenta que
la Resolución se limita a establecer el incremento
que, dentro de los límites fijados por el Consejo
de Coordinación Universitaria, se ha de aplicar a
los precios en la Universidad Pública de Navarra
para el curso 2006/2007 y que dicha Resolución
únicamente rige para el curso 2006/07, con lo que
su eficacia se agota con su cumplimiento.

Lo que tengo el honor de comunicar en cum-
plimiento de lo dispuesto en el artículo 184 y
siguientes del Reglamento de la Cámara.

Pamplona, 20 de noviembre de 2006

El Consejero de Educación: Luis Campoy
Zueco

Pregunta sobre las razones de que la Resolución 129/2006, de 20 de junio,
por la que se fijan los precios de la UPNA haya sido dictada por el
Director General de Universidades y Política Lingüística y no por el
Consejero de Educación

CONTESTACIÓN DE LA DIPUTACIÓN FORAL
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En cumplimiento de lo establecido en el artícu-
lo 112.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena
la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento
de Navarra de la contestación de la Diputación
Foral a la pregunta formulada por el Parlamentario
Foral, Ilmo. Sr. D. Txentxo Jiménez Hervas sobre
el cumplimiento de lo establecido en el artículo 7
de la Ley Foral 16/89, de control para la protec-
ción del medio ambiente, en el momento de otor-
gar la licencia de actividad de la central térmica
de la empresa Elerebro en Castejón, publicada en
el Boletín Oficial del Parlamento de Navarra núm.
103 de 24 de noviembre de 2006.

Pamplona, 18 de diciembre de 2006

El Presidente: Rafael Gurrea Induráin

CONTESTACIÓN

El Consejero de Medio Ambiente, Ordenación
del Territorio y Vivienda que suscribe, en relación
con las preguntas formuladas por el Parlamentario
Foral, Ilmo. Sr. D. Txentxo Jiménez Hervas, Parla-
mentario Foral del Grupo Parlamentario Aralar,
acerca del cumplimento de lo establecido en el
artículo 7 de la Ley Foral 16/89, de 5 de diciem-
bre, de control para la protección del medio
ambiente, tiene el honor de remitir la siguiente
contestación:

1.- A la hora de otorgar licencia de actividad,
en fecha 23 de enero de 2006, al segundo grupo
de la central térmica de ciclo combinado de la
empresa Elerebro, ¿se le había solicitado por
parte de la Consejería de Ordenación del Territo-

Pregunta sobre el cumplimiento de lo establecido en el artículo 7 de la Ley
Foral 16/89, de control para la protección del medio ambiente, en el
momento de otorgar la licencia de actividad de la central térmica de la
empresa Elerebro en Castejón

CONTESTACIÓN DE LA DIPUTACIÓN FORAL

En cumplimiento de lo establecido en el artícu-
lo 112.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena
la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento
de Navarra de la contestación de la Diputación
Foral a la pregunta formulada por el Parlamentario
Foral Ilmo. Sr. D. Miguel José Izu Belloso sobre las
previsiones del Departamento de Educación para
atender la demanda de enseñanza secundaria en
la zona de Huarte, Egüés y Esteribar, publicada
en el Boletín Oficial del Parlamento de Navarra
núm. 96 de 10 de noviembre de 2006.

Pamplona, 18 de diciembre de 2006

El Presidente: Rafael Gurrea Induráin

CONTESTACIÓN

El Consejero de Educación, en relación con la
pregunta formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel José
Izu Belloso, Parlamentario Foral adscrito al Grupo

Parlamentario Izquierda Unida de Navarra-Nafa-
rroako Ezker Batua, respecto a la atención a la
demanda de enseñanza secundaria de la locali-
dad de Huarte, tiene el honor de remitir la siguien-
te contestación.

Analizadas las previsiones de escolarización,
el Departamento de Educación considera suficien-
te la oferta educativa de los centros de enseñanza
de Burlada, Huarte y el nuevo IES de Mendillorri
para atender la demanda de escolarización en
Educación Secundaria de los estudiantes de la
localidad de Huarte y sus alrededores.

Lo que tengo el honor de comunicar en cum-
plimiento de lo dispuesto en el artículo 184 y
siguientes del Reglamento de la Cámara.

Pamplona, 12 de diciembre de 2006

El Consejero de Educación: Luis Campoy
Zueco

Pregunta sobre las previsiones del Departamento de Educación para aten-
der la demanda de enseñanza secundaria en la zona de Huarte, Egüés y
Esteribar

CONTESTACIÓN DE LA DIPUTACIÓN FORAL
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rio y Medio Ambiente, fianza o seguro alguno a los
promotores de la actividad?

Este Departamento considera que los efectos
desfavorables para el medio ambiente o la salud
de las personas que pudieran ser ocasionados por
accidentes, averías o funcionamiento anómalo de
las instalaciones industriales debe ser cubierto por
un seguro de responsabilidad civil medioambiental
suscrito por el titular.

Hasta la fecha, y con carácter general, el
Departamento de Medio Ambiente, Ordenación
del Territorio y Vivienda ha venido aplicando el cri-
terio de exigir este seguro en aquellos casos en
que una norma concreta lo contemplara específi-
camente.

La única norma ambiental que contempla la
constitución de un seguro de responsabilidad civil,
para los gestores de residuos peligrosos y para
los productores de residuos peligrosos, es la Ley
10/1998, de 21 de abril, de Residuos.

En el caso de la CTCC de Elerebro, por produ-
cir menos de 10.000 kg al año de residuos peligro-
sos, y de acuerdo con lo dispuesto en el Decreto
833/1988, de 20 de julio, por el que se aprueba el
Reglamento de residuos peligrosos, tiene la consi-
deración de Pequeño productor de residuos peli-
grosos, y como consecuencia, esta instalación
está eximida de constituir el seguro que cubra las
responsabilidades derivadas de la producción de
residuos peligrosos.

2.- “Durante la vigencia de la norma foral
16/1989, ¿cuántas fianzas se han establecido y a
qué tipo de actividades clasificadas?”

Desde el 16 de diciembre de 1989, fecha en
que entró en vigor la Ley Foral 16/1989, de 5 de
diciembre, este Departamento ha establecido la
obligación de depositar del orden de 258 fianzas,
únicamente, para las actividades clasificadas del
sector de extractivas (minas, canteras y graveras).

3.-¿Cuáles son los criterios que se suelen
esgrimir por la Consejería para solicitar fianzas en
materia de actividades clasificadas?

El Departamento considera que el estableci-
miento de una fianza está indicado con el fin de

garantizar la corrección del impacto ambiental que
pudiera originarse por el cese de una actividad, en
el caso de que el titular de la instalación no asu-
miera su responsabilidad al respecto.

En ese caso, la Administración, con el importe
de la fianza depositada, podría hacer frente a los
costes de trabajos tales como demolición de edifi-
cios e instalaciones, restauración de áreas en las
que se hayan desarrollado actividades extractivas,
recuperación de suelos contaminados o gestión
de residuos abandonados.

Hasta la fecha, y con carácter general, este
Departamento ha venido aplicando el criterio de
exigir fianza económica en aquellos casos en que
una norma concreta lo contemplara específica-
mente.

La única norma ambiental que contempla la
constitución de fianza, sólo para los gestores de
residuos peligrosos, es la Ley 10/1998, de 21 de
abril, de Residuos.

Por otro lado, cierta legislación sectorial tam-
bién contempla la prestación de una fianza por
razones ambientales, como es el caso de la nor-
mativa del sector minero. Por ello, este Departa-
mento ha venido exigiéndola en el caso de las
actividades extractivas (minas, canteras y grave-
ras).

4.-¿Se solicitó fianza o contratación de seguro
al primer grupo de la central de Elerebro y en el
caso de la CTCC de Iberdrola también en Caste-
jón?

Ni fianza ni seguro en ninguno de los dos
casos, por aplicación de los criterios expuestos en
las respuestas anteriores.

Es cuanto tengo el honor de comunicar en
cumplimiento de lo dispuesto en los artículos 184
y siguientes del Reglamento del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 12 de diciembre de 2006

El Consejero de Medio Ambiente, Ordenación
del Territorio y Vivienda: José Andrés Burguete
Torres
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En cumplimiento de lo establecido en el artícu-
lo 112.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena
la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento
de Navarra de la contestación de la Diputación
Foral a la pregunta formulada por el Parlamentario
Foral Ilmo Sr. Patxi Telletxea Ezkurra sobre la
intención del Departamento de Educación de
construir un instituto de educación secundaria en
Villava-Atarrabia, publicada en el Boletín Oficial
del Parlamento de Navarra núm. 103 de 24 de
noviembre de 2006.

Pamplona, 29 de diciembre de 2006

El Presidente: Rafael Gurrea Induráin

CONTESTACIÓN

El Consejero de Educación, en relación con la
pregunta formulada por el Ilmo Sr. Patxi Telletxea
Ezkurra, Parlamentario Foral adscrito al Grupo
Parlamentario Aralar, sobre la intención de cons-
truir en breve plazo un Instituto de Secundaria en
Villava-Atarrabia para atender la demanda de
modelo D, tiene el honor de remitir la siguiente
respuesta.

El Departamento de Educación considera, una
vez analizadas las previsiones de escolarización
de la zona, que no es necesario construir en
breve plazo un IES en Villava para atender la

Pregunta sobre la intención del Departamento de Educación de construir
un instituto de educación secundaria en Villava-Atarrabia

CONTESTACIÓN DE LA DIPUTACIÓN FORAL

En cumplimiento de lo establecido en el artícu-
lo 112.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena
la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento
de Navarra de la contestación de la Diputación
Foral a la pregunta formulada por la Parlamentaria
Foral Ilma. Sra. D.ª Helena Santesteban Guelben-
zu sobre los casos de varicela y meningitis que
han necesitado hospitalización, publicada en el
Boletín Oficial del Parlamento de Navarra núm.
103 de 24 de noviembre de 2006.

Pamplona, 18 de diciembre de 2006

El Presidente: Rafael Gurrea Induráin

CONTESTACIÓN

La Consejera de Salud, que suscribe, en rela-
ción con la Pregunta Parlamentaria formulada por
la Ilma. Sra. D.ª Helena Santesteban Guelbenzu,
Parlamentaria adscrita al Grupo parlamentario
Eusko Alkartasuna sobre los casos de varicela y
meningitis que han necesitado hospitalización,
tiene el honor de remitir la siguiente contestación:

El número de casos nuevos de varicela atendi-
dos en los dispositivos de atención primaria desde
el 1 de noviembre de 2005 hasta el 31 de octubre
de 2006, ha sido de 4.577 casos.

En cuanto a los dispositivos de atención prima-
ria (1 de noviembre de 2005 a 31 de octubre de
2006), la varicela originó 4.704 visitas, 3.948
(84%) en pacientes menores de 10 años.

Durante el año 2005 (1 enero a 31 diciembre),
22 pacientes requirieron ingreso en los centros
hospitalarios públicos debido a la varicela. De
esos 22 ingresos, 15 (68,2%) se produjeron en
paciente menores de 10 años.

De los 22 casos ingresados, 13 tuvieron una
varicela no complicada, 1 paciente desarrolló una
encefalitis postvaricela, 4 una neumonía hemorrá-
gica, y 3 pacientes otras complicaciones diferen-
tes a neumonitis y encefalitis.

Durante el año 2006 no se han registrado
casos de meningitis por neumococo en edad
pediátrica.

Lo que tengo el honor de comunicar en cum-
plimiento de lo dispuesto en el artículo 184 y
siguientes del Reglamento del Parlamento.

Pamplona, 15 de diciembre de  2006

La Consejera de Salud: María Kutz Peironcely 

Pregunta sobre los casos de varicela y meningitis que han necesitado hospi-
talización

CONTESTACIÓN DE LA DIPUTACIÓN FORAL
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demanda de escolarización del alumnado del
modelo D, ya que la oferta educativa actual y futu-
ra permitirá atender tal demanda.

Lo que tengo el honor de comunicar en cumpli-
miento de lo dispuesto en el ar tículo 184 y

siguientes del Reglamento de la Cámara.

Pamplona, 18 de diciembre de 2006

El Consejero de Educación: Luis Campoy
Zueco

B.O. del Parlamento de Navarra / VI Legislatura Núm. 42 / 30 de abril de 2007

En cumplimiento de lo establecido en el artícu-
lo 112.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena
la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento
de Navarra de la contestación de la Diputación
Foral a la pregunta formulada por el Parlamentario
Foral Ilmo. Sr. D. Maiorga Ramirez Erro sobre pre-
supuesto y medios de comunicación en los que se
ha insertado la campaña de publicidad y marke-
ting del Gobierno de Navarra, publicada en el
Boletín Oficial del Parlamento de Navarra núm.
103 de 24 de noviembre de 2006.

Pamplona, 29 de diciembre de 2006

El Presidente: Rafael Gurrea Induráin

CONTESTACIÓN

El Consejero de Administración Local y Porta-
voz del Gobierno de Navarra, en relación con la
pregunta formulada por el Parlamentario Foral
Ilmo. Sr. D. Maiorga Ramirez Erro adscrito al
Grupo Parlamentario Eusko Alkartasuna, sobre
diversas inserciones publicitarias, tiene el honor
de remitir la siguiente contestación:

Los originales publicitarios publicados en pren-
sa sobre el nuevo Centro de Salud del II Ensan-
che de Pamplona y la nueva Depuradora del Bajo
Ebro pertenecen a la serie de anuncios de carác-
ter institucional con los que el Gobierno de Nava-
rra informa a la ciudadanía sobre la apertura de
nuevas infraestructuras. En todos los casos se
dan a  conocer fechas, cifras y otros datos de inte-
rés general sobre los proyectos puestos en mar-

cha, y se recalca que su consecución se ha logra-
do “con el esfuerzo de todos”.

Los anuncios correspondientes al Centro de
Salud del II Ensanche de Pamplona se publicaron
en los periódicos “Diario de Navarra” y “Diario de
Noticias”.

Por su parte, los anuncios sobre la depuradora
del Bajo Ebro se insertaron en “Diario de Navarra”,
“Diario de Noticias”, “Plaza Nueva”, “Ribera Nava-
rra” y “La Voz de la Ribera”

El coste de las inserciones de los dos anun-
cios sobre los que versa la pregunta ascendió
12.021,75 euros, desglosándose de la siguiente
manera:

Centro de Salud Depuradora
del II Ensanche del Bajo Ebro

Diario de Navarra 4.158,00 € 3.321,00 €

Diario de Noticias 2.013,75 € 1.710,00 €

Plaza Nueva 299,00 €

Ribera Navarra 300,00 €

La Voz de La Ribera 220,00 €

Es todo cuanto tengo el honor de informar en
cumplimiento del artículo 190 del Reglamento del
Parlamento de Navarra.

Pamplona, diciembre de 2006

El Consejero de Administración Local y Porta-
voz del Gobierno de Navarra: Alberto Catalán
Higueras

Pregunta sobre presupuesto y medios de comunicación en los que se ha
insertado la campaña de publicidad y marketing del Gobierno de
Navarra

CONTESTACIÓN DE LA DIPUTACIÓN FORAL
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En cumplimiento de lo establecido en el artícu-
lo 112.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena
la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento
de Navarra de la contestación de la Diputación
Foral a la pregunta formulada por la Parlamentaria
Foral Ilma. Sra. D.ª Elena Torres Miranda sobre el
presupuesto y coste final del centro de salud del II
Ensanche, publicada en el Boletín Oficial del Par-
lamento de Navarra núm. 106 de 1 de diciembre
de 2006.

Pamplona, 29 de diciembre de 2006

El Presidente: Rafael Gurrea Induráin

CONTESTACIÓN

La Consejera de Salud, que suscribe, en rela-
ción con la pregunta parlamentaria formulada por
la Ilma. Sra. D.ª Elena Torres Miranda, Parlamen-

taria adscrita al Grupo parlamentario Socialistas
del Parlamento de Navarra sobre presupuesto y
coste final del Centro de Salud del II Ensanche,
tiene el honor de remitir la siguiente contestación.

El presupuesto total del Centro de Salud del II
Ensanche es de 3.446.816 euros.

El coste final de dicho Centro de Salud ha sido
de 3.478.467 euros, desglosado en:

– Obras de Construcción: 3.111.530 euros.

– Equipamiento y mobiliario: 366.937 euros.

Lo que tengo el honor de comunicar en cum-
plimiento de lo dispuesto en el artículo 184  y
siguientes del Reglamento del Parlamento.

Pamplona, 22 de diciembre de 2006

La Consejera de Salud: María Kutz Peironcely 

Pregunta sobre el presupuesto y coste final del centro de salud del II
Ensanche
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En cumplimiento de lo establecido en el artícu-
lo 112.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena
la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento
de Navarra de la contestación de la Diputación
Foral a la pregunta formulada por la Parlamentaria
Foral Ilma. Sra. D.ª Elena Torres Miranda sobre la
no ubicación del Servicio Especial de Urgencias
en el centro de salud del II Ensanche, publicada
en el Boletín Oficial del Parlamento de Navarra
núm. 106 de 1 de diciembre de 2006.

Pamplona, 29 de diciembre de 2006

El Presidente: Rafael Gurrea Induráin

CONTESTACIÓN

La Consejera de Salud, que suscribe, en rela-
ción con la Pregunta Parlamentaria formulada por
la Ilma. Sra. D.ª Elena Torres Miranda, Parlamen-
taria adscrita al Grupo parlamentario Socialistas
del Parlamento de Navarra sobre la no ubicación
del Servicio Especial de Urgencias en el Centro

de Salud del II Ensanche, tiene el honor de remitir
la siguiente contestación.

Varias han sido las razones por las que se ha
decidido mantener el Servicio Especial de Urgen-
cias (SEU) con la presencia física de los profesio-
nales para la atención directa a los ciudadanos en
el Ambulatorio General Solchaga:

– Mantener el Ambulatorio General Solchaga
como punto de referencia para la atención sanita-
ria urgente, extrahospitalaria, de la población de
Pamplona y Comarca, como viene ocurriendo en
los más de 25 años de funcionamiento en el
mismo lugar.

– Mantener la accesibilidad de la población a
la prestación de urgencia, al ser la ubicación del
Ambulatorio General Solchaga la idónea para
atender una amplia población de Pamplona y
municipios de la Comarca que acceden a la capi-
tal a través de la Avenida Baja Navarra, como ha

Pregunta sobre la no ubicación del Servicio Especial de Urgencias en el
centro de salud del II Ensanche
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quedado demostrado a lo largo de los años de
funcionamiento de este servicio de urgencias.

- Mantener la capacidad resolutiva de los pro-
fesionales del SEU, al disponer el Ambulatorio
General Solchaga de radiología a la que pueden
acceder los mismos, lo que redunda en una mejo-
ra de su capacidad de diagnóstico y tratamiento.

Por todo ello se consideró que los beneficios
de mantener el SEU en el Ambulatorio General
Solchaga, pese a las molestias que siempre se
producen en cualquier obra, eran superiores, para
los profesionales y sobre todo para los pacientes,
a cualquier alternativa, por lo cual, se optó por
mantener la actual ubicación.

De acuerdo con el cronograma aprobado por la
Dirección de Atención Primaria del Servicio Nava-
rro de Salud-Osasunbidea, el 30 de noviembre se
trasladó a la primera planta del Ambulatorio Gene-
ral Solchaga el SEU, como paso previo a las obras

de remodelación que se van a efectuar en dicho
centro y Servicio a partir de enero, en una ubica-
ción provisional hasta la finalización de las obras.

De todas las decisiones y actuaciones que se
están llevando a cabo en la realización de estas
obras han sido informados los trabajadores del
SEU por parte de la Dirección del Centro y de los
responsables del servicio.

Por último, subrayar que es una obra que va a
suponer una importante mejora en la calidad asis-
tencial de las urgencias extrahospitalarias en
Navarra.

Lo que tengo el honor de comunicar en cumpli-
miento de lo dispuesto en el ar tículo 184  y
siguientes del Reglamento del Parlamento.

Pamplona, 22 de diciembre de 2006

La Consejera de Salud: María Kutz Peironcely 
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En cumplimiento de lo establecido en el artícu-
lo 112.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena
la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento
de Navarra de la contestación de la Diputación
Foral a la pregunta formulada por el Parlamentario
Foral Ilmo. Sr. D. Carlos Cristóbal sobre las previ-
siones del Gobierno para la construcción o
ampliación de centros escolares en Cascante y
situación actual, publicada en el Boletín Oficial del
Parlamento de Navarra núm. 106 de 1 de diciem-
bre de 2006.

Pamplona, 29 de diciembre de 2006

El Presidente: Rafael Gurrea Induráin

CONTESTACIÓN

El Consejero de Educación, en relación con la
pregunta formulada por el Ilmo. Sr. D. Carlos Cris-
tóbal, Parlamentario Foral adscrito al Grupo Parla-

mentario Socialistas del Parlamento de Navarra,
acerca de la construcción o ampliación de centros
escolares en Cascante, tiene el honor de remitirle
la siguiente contestación.

El Departamento de Educación ha planificado
la construcción de un nuevo Colegio Público de
Educación Infantil y Primaria en Cascante.

El Departamento de Educación tiene previsto
que el año 2007 se haga la adjudicación del
correspondiente Proyecto y que posteriormente, la
construcción del colegio tenga lugar durante los
años 2008 y 2009.

Lo que tengo el honor de comunicar en cum-
plimiento de lo dispuesto en el artículo 184 y
siguientes del Reglamento de la Cámara.

Pamplona, 18 de diciembre de 2006

El Consejero de Educación: Luis Campoy
Zueco

Pregunta sobre las previsiones del Gobierno para la construcción o
ampliación de centros escolares en Cascante y situación actual

CONTESTACIÓN DE LA DIPUTACIÓN FORAL
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Pregunta sobre los motivos de las demoras en la construcción o ampliación
de los centros educativos

CONTESTACIÓN DE LA DIPUTACIÓN FORAL

En cumplimiento de lo establecido en el artícu-
lo 112.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena
la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento
de Navarra de la contestación de la Diputación
Foral a la pregunta formulada por el Parlamentario
Foral Ilmo. Sr. D. Maiorga Ramirez Erro sobre los
motivos de las demoras en la construcción o
ampliación de los centros educativos, publicada
en el Boletín Oficial del Parlamento de Navarra
núm. 106 de 1 de diciembre de 2006.

Pamplona, 29 de diciembre de 2006

El Presidente: Rafael Gurrea Induráin

CONTESTACIÓN

El Consejero de Educación, en relación con la
pregunta formulada por el Ilmo. Sr. D. Maiorga
Ramirez Erro, parlamentario foral adscrito al
Grupo Parlamentario Eusko Elkartasuna, relativa
al estado y previsiones de construcción o amplia-
ción de los centros escolares de la comarca de
Pamplona, tiene el honor de remitir la siguiente
contestación.

El estado actual y la previsión de las obras  de
construcción o ampliación de los centros escola-
res de la comarca de Pamplona mencionados en
la pregunta y en la respuesta dada por el Gobier-
no de Navarra en en Pleno del Parlamento del
pasado 16 de febrero es la siguiente:

C.P. Mendialdea de Berriozar:

La ampliación del Colegio Público anunciada
en la interpelación se ha cumplido en sus fechas,
ya que está en  funcionamiento desde el presente
curso escolar 2006/2007. El nuevo centro escolar
estará operativo en 2009.

Nuevo C.P. en Buztintxuri

Se están cumpliendo los plazos. Está previsto
que entre en  funcionamiento  al iniciarse el curso
2008/2009.

Nuevo C.P. en Ezcaba

Se cumplen los plazos. La obra está en fase
de concurso de adjudicación. Está previsto que
entre en funcionamiento al iniciarse el curso
2007/2008. La construcción de un IES en Ezkaba

está prevista para el curso 2012, tal como se
anunció en el Pleno del Parlamento.

Nuevos centros en Sarriguren

Se están cumpliendo los plazos previstos. Tal
como se anunció en Comisión de 1 de Febrero de
2006, uno de los dos centros de 0-3 comenzará
su funcionamiento en el curso 2007-2008 y el
nuevo colegio iniciará su actividad en el curso
2008-2009. Se ha realizado la reserva de suelo
para el IES.

Nuevo I.E.S. en Mendillorri

Se están cumpliendo los plazos y se prevé que
esté en funcionamiento  el curso escolar
2007/2008.

Nuevo edificio en el recinto escolar de Zizur.

Se están cumpliendo los plazos y se prevé que
esté en funcionamiento  el curso escolar
2007/2008. Las necesidades de escolarización en
secundaria  hacen que la ampliación del IES  esté
prevista para el 2009.

Mutilva Baja

La construcción de la Sala Multiusos anuncia-
da en el Pleno estará terminada en 2006. La
segunda fase de ampliación se ejecutará, como
se anunció, en 2008.

Ampliación del C.P. Virgen Blanca de Huarte

El Departamento de Educación ha establecido
convenio con el Ayuntamiento de la localidad que
es el que se encarga de la realización de las
obras, previstas y anunciadas para 2008.

El nuevo I.E.S. de Buztintxuri y el nuevo C.P.
en urbanización Ardoi de Zizur se anunciaron para
la segunda fase del Plan Director de Infraestructu-
ras escolares, por lo que se proyectarán y cons-
truirán a partir de 2009.

Lo que tengo el honor de comunicar en cum-
plimiento de lo dispuesto en el artículo 184 y
siguientes del Reglamento de la Cámara.

Pamplona, 20 de diciembre de 2006

El Consejero de Educación: Luis Campoy
Zueco
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En cumplimiento de lo establecido en el artícu-
lo 112.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena
la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento
de Navarra de la contestación de la Diputación
Foral a la pregunta formulada por la Parlamentaria
Foral Ilma. Sra. D.ª Elma Saiz Delgado sobre la
situación y promoción por Nasuinsa del polígono
de Tafalla La Nava, publicada en el Boletín Oficial
del Parlamento de Navarra núm. 106 de 1 de
diciembre de 2006.

Pamplona, 29 de diciembre de 2006

El Presidente: Rafael Gurrea Induráin

CONTESTACIÓN

El Consejero de Industr ia y Tecnología,
Comercio y Trabajo del Gobierno de Navarra, en
relación con la pregunta formulada por la Parla-
mentaria Ilma. Sra. D.ª Elma Saiz Delgado, adscri-
ta al Grupo Parlamentario Socialistas del Parla-
mento de Navarra sobre la situación y promoción
por Nasuinsa del polígono Tafalla La Nava, tiene
el honor de remitir la siguiente contestación.

Pregunta 1.

Se entiende que la pregunta hace referencia al
polígono industrial que se está estudiando por
Nasuinsa de acuerdo con el Ayuntamiento de
Tafalla. La situación es la siguiente:

El 10 de febrero de 2004 se firmó un protocolo
de actuación entre el Ayuntamiento de Tafalla y
Nasuinsa. Según ese protocolo, Nasuinsa se
haría cargo de un estudio de viabilidad que confir-
mara la posibilidad real de ejecución de un polígo-
no en la zona.

Como resultado de ese protocolo, Nasuinsa
remitió el estudio de viabilidad al Ayuntamiento de
Tafalla el 23 de agosto de 2004. El Ayuntamiento
de Tafalla confirmó la aceptación del estudio y la
preferencia de ubicaciones el 19 de enero de
2005.

Dado que la viabilidad de la actuación depen-
día en gran medida de las posibilidades de ejecu-
ción de infraestructuras que afectaban también al
futuro desarrollo urbano de Tafalla, y ante la previ-
sión de revisión de planeamiento municipal, se
presentó al Ayuntamiento un convenio que preten-

día no sólo la promoción del polígono industrial
sino también el estudio previo de los trazados de
infraestructuras necesarios para el conjunto de
desarrollos urbanos posibles en el entorno de
Tafalla, con el objeto de generar criterios para la
coordinación de esos desarrollos y mejorar las
previsiones financieras de los mismos. Ese conve-
nio se presentó al Ayuntamiento de Tafalla en
junio del año 2006, y su corrección fue presenta-
da el 22 de septiembre de este año.

En Nasuinsa no se ha recibido contestación
formal del Ayuntamiento a este convenio, aunque
se han adelantado internamente estudios del tra-
zado viario de una posible variante Este-Oeste
por el sur del núcleo urbano de Tafalla y sus impli-
caciones sobre el planeamiento del polígono
industrial y sobre la revisión de planeamiento de
Tafalla.

Pregunta 2.

La ubicación de la actuación no se puede pre-
cisar, por varias razones: Depende de las alterna-
tivas de desarrollo y financiación de infraestructu-
ras cuyo estudio se propone en el convenio.
Además, la información sobre una ubicación, aun-
que ésta se conociera, dificultaría la gestión de
suelo, y de cualquier forma estamos obligados a
mantener confidencialidad sobre la misma porque
es una información de responsabilidad comparti-
da con el Ayuntamiento.

En cuanto a extensión, se han estudiado alter-
nativas que permitirían superficies de hasta apro-
ximadamente 100 Ha. Las dotaciones serían las
estándares en un polígono industrial, según los
criterios habitualmente utilizados por Nasuinsa en
sus desarrollos.

El plazo de ejecución se desconoce en este
momento, puesto que no hay todavía un criterio
fijado por parte del Ayuntamiento para la continua-
ción de estudios y proyectos.

Lo que tiene el honor de remitir en cumpli-
miento de lo dispuesto en los artículos 184 y
siguientes del Reglamento del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 22 de diciembre de 2006

El Consejero de Industr ia y Tecnología,
Comercio y Trabajo José Javier Armendáriz Quel

Pregunta sobre la situación y promoción por Nasuinsa del polígono de
Tafalla La Nava

CONTESTACIÓN DE LA DIPUTACIÓN FORAL
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En cumplimiento de lo establecido en el artícu-
lo 112.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena
la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento
de Navarra de la contestación de la Diputación
Foral a la pregunta formulada por el Parlamentario
Foral Ilmo. Sr. D. Juan José Lizarbe Baztán sobre
ayudas o subvenciones concedidas por el Depar-
tamento de Medio Ambiente, Ordenación del Terri-
torio y Vivienda al Concejo de Murugarren en el
período de 2003 al 2006, publicada en el Boletín
Oficial del Parlamento de Navarra núm. 108 de 15
de diciembre de 2006.

Pamplona, 29 de diciembre de 2006

El Presidente: Rafael Gurrea Induráin

CONTESTACIÓN

El Consejero de Medio Ambiente, Ordenación
del Territorio y Vivienda que suscribe, en relación

con la pregunta formulada por el Parlamentario
Foral Ilmo. Sr. D. Juan José Lizarbe Baztán, ads-
crito al Grupo Parlamentario Socialistas del Parla-
mento de Navarra, sobre ayudas o subvenciones
concedidas por este Departamento al Concejo de
Murugarren durante el periodo comprendido entre
el 1 de enero de 2003 y el 28 de noviembre de
2006, tiene el honor de adjuntar la correspondien-
te respuesta.

Es cuanto tengo el honor de comunicar en
cumplimiento de lo dispuesto en los artículos 184
y siguientes del Reglamento del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 20 de diciembre de 2006

El Consejero de Medio Ambiente, Ordenación
del Territorio y Vivienda: José Andrés Burguete
Torres

Pregunta sobre ayudas o subvenciones concedidas por el Departamento de
Medio Ambiente, Ordenación del Territorio y Vivienda al Concejo de
Murugarren en el período de 2003 al 2006

CONTESTACIÓN DE LA DIPUTACIÓN FORAL

AYUDAS O SUBVENCIONES CONCEDIDAS POR EL DEPARTAMENTO DE MEDIO AMBIENTE, ORDENACIÓN DEL TERRITORIO 

Y VIVIENDA AL CONCEJO DE MURUGARREN PERTENECIENTE AL AYUNTAMIENTO DEL VALLE DE YERRI 

DESDE 1  DE ENERO DE 2003 AL 28 DE NOVIEMBRE DE 2006 

     
AÑO 

CONCESIÓN OBJETO SUBVENCIÓN IMPORTE JUSTIFICACIÓN FECHA PAGO 

2003 1º Fase encauzamiento Barranco Unzalin 60.449,00 € Régimen de ayudas a Entidades Locales para 13/01/2004 

   obras de encauzamiento y defensas en ríos y ba  

   rrancos y reparación y mejora de pequeños embalses  

   de la Comunidad Foral para el año 2003  

   Orden Foral 1842/2002 de 25 de noviembre  

     

2004 2º Fase Barranco Unzalín 61.369,30 € Régimen de ayudas a Entidades Locales para 31/12/2004 

   obras de encauzamiento y defensas en ríos y ba  

   rrancos y reparación y mejora de pequeños embalses  

   de la Comunidad Foral para el año 2004  

   Orden Foral 132/2004 de 11 de abril  

     

2005 Obras de acondicionamiento Barranco San Cristobal 158.356,00 € Convenio de Colaboración con el Concejo de Murugarren 31/12/2005 

   Orden Foral 362/05 de 26 de abril  

     

2006 Mejora de ríos y obras hidraúlicas 365.007,29 € Convocatoria  de subvenciones para mejora de  Pte de pago 

 Encauzamiento barranco  ríos y obras hidráulicas a Entidades Locales   

   Orden Foral 116/2006, de 7 de abril   

   BON 51 de 28/4/2006  

     

     

     

   Para el pago de la subvención se presentan certificaciones  

   de obra y facturas  
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En cumplimiento de lo establecido en el artícu-
lo 112.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena
la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento
de Navarra de la contestación de la Diputación
Foral a la pregunta formulada por el Parlamentario
Foral Ilmo. Sr. D. Juan José Lizarbe Baztán sobre
ayudas o subvenciones concedidas por el Depar-
tamento de Obras Públicas, Transportes y Comu-
nicaciones al Concejo de Murugarren en el perío-
do de 2003 al 2006, publicada en el Boletín Oficial
del Parlamento de Navarra núm. 108 de 15 de
diciembre de 2006.

Pamplona, 9 de enero de 2007

El Presidente: Rafael Gurrea Induráin

CONTESTACIÓN

El Consejero de Obras Públicas, Transportes y
Comunicaciones que suscribe, en relación a la
pregunta parlamentaria realizada por el Ilmo. Sr.
D. Juan José Lizarbe Baztán, Parlamentario Foral
adscrito al Grupo Parlamentario Socialistas del
Parlamento de Navarra, sobre ayudas o subven-
ciones que haya recibido el Concejo de Muruga-

rren de este Departamento entre el 1 de enero de
2003 y el 28 de noviembre de 2006, tiene el honor
de remitir la siguiente contestación.

Pregunta:

“¿Qué ayudas o subvenciones de cualquier
tipo ha recibido de ese Departamento el Concejo
de Murugarren, perteneciente al Ayuntamiento del
Valle de Yerri, con indicación individualizada del
objeto, cuantía y justificación de las mismas, en el
período comprendido entre el 1 de enero de 2003
y el 28 de noviembre de 2006?”

Contestación:

En el período indicado no se ha concedido al
Concejo de Murugarren ninguna ayuda o subven-
ción por parte del Departamento de Obras Públi-
cas, Transportes y Comunicaciones.

Lo que tengo el honor de comunicar en cum-
plimiento de lo establecido en el artículo 190 del
Reglamento del Parlamento de Navarra.

Pamplona, 27 de diciembre de 2006

El Consejero de Obras Públicas, Transportes y
Comunicaciones: Álvaro Miranda Simavilla

Pregunta sobre ayudas o subvenciones concedidas por el Departamento de
Obras Públicas, Transportes y Comunicaciones al Concejo de Muruga-
rren en el período de 2003 al 2006

CONTESTACIÓN DE LA DIPUTACIÓN FORAL

En cumplimiento de lo establecido en el artícu-
lo 112.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena
la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento
de Navarra de la contestación de la Diputación
Foral a la pregunta formulada por la Parlamentaria
Foral Ilma. Sra. Dña. Amanda Acedo Suberviola
sobre las actuaciones realizadas por el Gobierno
de Navarra en las denominadas Casas de los
Camineros, publicada en el Boletín Oficial del Par-
lamento de Navarra núm. 96 de 10 de noviembre
de 2006.

Pamplona, 9 de enero de 2007

El Presidente: Rafael Gurrea Induráin

CONTESTACIÓN

En respuesta a la pregunta formulada por la
Parlamentaria Foral Ilma. Sra. Dña. Amanda
Acedo Suberviola, adscrita al Grupo Parlamenta-
rio Socialistas del Parlamento de Navarra, intere-
sando conocer respecto de las denominadas
“Casas de los Camineros” desde las actuaciones
efectuadas hasta las previsiones de destino el
Consejero de Economía y Hacienda tiene el honor
de remitir la siguiente contestación.

En relación con las actuaciones de todo tipo
que se hayan podido realizar en estas casas en
Navarra y su estado de ocupación se adjunta cua-
dro descriptivo según la información facilitada al
respecto:

Pregunta sobre las actuaciones realizadas por el Gobierno de Navarra en
las denominadas Casas de los Camineros

CONTESTACIÓN DE LA DIPUTACIÓN FORAL



28

Los locales eventualmente disponibles –un
total de 105– no reúnen, en muchos casos, los
requerimientos de habitabilidad exigibles para su
calificación como viviendas y en su conjunto
demandarían de importantes inversiones para
cualquier uso residencial, por lo que su puesta en
mercado resulta muy comprometida.

El parque inmobiliario continúa adscrito, como
bienes de dominio público, al Departamento de
Obras Públicas, Transportes y Comunicaciones
que está reestructurando su plantilla. El nuevo
modelo de conservación de carreteras está en
fase de implantación y, probablemente, requerirá
modificar la estructura y uso de las propiedades
afectadas, al requerir más de inmuebles para ofici-
nas y garaje y menores necesidades de plantilla.

Contando con tales previsiones, aparecen nue-
vos fines públicos que se atienden con cargo a las
utilidades disponibles. En este apartado, se ha
planteado recientemente por el Departamento de
Medio Ambiente, Ordenación del Territorio y
Vivienda la posibilidad de instalar oficinas  territo-
riales en Tudela, Tafalla, Zubiri e Irurtzun. En el
mismo sentido, cabe contar con que la extensión
territorial de la Policía Foral implique asignar algu-
no de los inmuebles disponibles.

Por lo que respecta a su posible cesión, proce-
de manifestar, como ya se hiciera anteriormente,
que las viviendas de camineros y de bomberos
están, en buena medida, adscritas y en uso por
los Departamentos de Obras Públicas, Transpor-
tes y Comunicaciones y Presidencia, Interior y

B.O. del Parlamento de Navarra / VI Legislatura Núm. 42 / 30 de abril de 2007

Estado de ocupacion de los locales dependientes del Servicio de Conservación 

           

Por otros 
Organismos 

Almacenes Oficinas Viviendas 
Total 

(1+2+3+4) 

Func. en 
activo 

Otros 
Total    

(6+7)     

1 2 3 4 5 6 7 8 
Libres TOTAL 

CENTROS 

        9 10 
 11 0 1 3 15 3 3 6   

Aoiz 4 3 1 1 9 1 2 3 0 21 

Navascués 0 1 0 2 3 0 5 5 12 24 

Roncal 17 1 0 0 18 0 1 1 3 11 

Zubiri 32 5 2 6 45 4 11 15 0 19 

Sum. Parc         15 75 
 1 1 2 6 10 4 1 5   

Estella 11 1 0 1 13 1 1 2 24 39 

Los Arcos 0 0 0 0 0 0 1 1 5 20 

Allo 12 2 2 7 23 5 3 8 1 2 

Sum. Parc         30 61 
 3 1 1 2 7 1 0 1   

Irurtzun 4 1 0 0 5 1 3 4 12 20 

Alsasua 7 2 1 2 12 2 3 5 10 19 

Sum. Parc         22 39 
 6 1 1 4 12 6 2 8   

Mugairi 6 1 1 4 12 6 2 8 0 20 

Sum. Parc         0 20 
 2 1 0 5 8 8 9 17   

Pamplona 2 1 0 5 8 8 9 17 3 28 

Sum. Parc         3 28 
 2 1 2 8 13 5 19 24   

Tafalla 5 1 0 2 8 1 2 3 1 38 

Sanguesa 7 2 2 10 21 6 21 27 9 20 

Sum. Parc         10 58 
 3 1 1 1 6 9 0 9   

Tudela 3 1 1 1 6 9 0 9 25 40 

Sum. Parc         25 40 

 69 14 9 35 127 40 49 89   

TOTALES         105 321 
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Justicia a los que, conforme al artículo 51, 2 de la
Ley Foral 17/1985, de 27 de septiembre, del Patri-
monio de Navarra, corresponde la utilización de
las viviendas. Tal afectación de destino caracteriza
las viviendas como bienes de dominio público y,
en consecuencia, indisponibles. Limita, igualmen-
te, cualquier posibilidad de libre disposición de
tales bienes el hecho de que existe personal fun-
cionario cuyo régimen jurídico le viene a imponer
un derecho/deber de residencia en tales vivien-
das, a cuya satisfacción están adscritas, por lo
que con carácter previo a cualquier acto dispositi-
vo debiera revocarse tal previsión reglamentaria,
so pena de que tales derechos, caso de enajenar-
se el actual patrimonio inmobiliario, hubieran de
satisfacerse con nuevos inmuebles, lo cual es
absolutamente incongruente. En el mismo sentido,
debe reseñarse por su posible incidencia el dere-
cho de adquisición preferente que gozan tales fun-
cionarios.

Por lo que a su transmisión a terceros respecta
procede señalar que la naturaleza jurídica de las
viviendas impide su transmisión, en cuanto las

casas sirven a intereses públicos competencia y
obligación del Gobierno de Navarra, lo que no ha
evitado distintas consultas a lo largo del tiempo inte-
resándose por su enajenabilidad o cesión, preten-
siones que, hasta la fecha, no se pueden atender.

La utilidad actual es, pues, la satisfacción del
interés público descrito, sin perjuicio del abanico
de posibilidades que su superficie y ubicación
podrían sugerir de ejecutarse la desadscripción o
a medida que quedan vacantes, como ya queda
expuesto.

Finalmente, en cuanto bienes de dominio públi-
co procede reseñar que su gestión no genera
ingreso líquido alguno.

Es todo cuanto tengo el honor de informar en
cumplimiento del artículo 14.3 del Reglamento del
Parlamento de Navarra

Pamplona, 28 de diciembre de 2006

El Consejero de Economía y Hacienda: Fran-
cisco Iribarren Fentanes
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En cumplimiento de lo establecido en el artículo
112.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena la
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de
Navarra de la contestación de la Diputación Foral a
la pregunta formulada por el Parlamentario Foral
Ilmo. Sr. D. José Luis Izco Biarge sobresi el Depar-
tamento de Medio Ambiente, Ordenación del Terri-
torio y Vivienda ha adquirido o formalizado algún
tipo de acuerdo, compromiso o convenio con ayun-
tamientos de Navarra para financiar obras o servi-
cios, publicada en el Boletín Oficial del Parlamento
de Navarra núm. 113 de 22 de diciembre de 2006.

Pamplona, 12 de enero de 2007

El Presidente: Rafael Gurrea Induráin

CONTESTACIÓN

El Consejero de Medio Ambiente, Ordenación
del Territorio y Vivienda que suscribe, en relación
con la pregunta formulada por el Parlamentario

Foral Ilmo. Sr. D. José Luis Izco Biarge, adscrito al
Grupo Parlamentario Socialistas del Parlamento
de Navarra, sobre los acuerdos, compromisos o
convenios con ayuntamientos de Navarra para
financiar obras o servicios con cargo a los presu-
puestos de ejercicios posteriores al 2007, tiene el
honor de remitir la correspondiente respuesta:

Este Departamento de Medio Ambiente, Orde-
nación del Territorio y Vivienda, no ha suscrito nin-
gún acuerdo, convenio o compromiso para financiar
obras o servicios de las entidades locales con cargo
a ejercicios presupuestarios posteriores al 2007.

Es cuanto tengo el honor de comunicar en
cumplimiento de lo dispuesto en los artículos 184
y siguientes del Reglamento del Parlamento de
Navarra.

Pamplona, 28 de diciembre de 2006

El Consejero de Medio Ambiente, Ordenación del
Territorio y Vivienda: José Andrés Burguete Torres

Pregunta sobre si el Departamento de Medio Ambiente, Ordenación del
Territorio y Vivienda ha adquirido o formalizado algún tipo de acuer-
do, compromiso o convenio con ayuntamientos de Navarra para finan-
ciar obras o servicios

CONTESTACIÓN DE LA DIPUTACIÓN FORAL
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En cumplimiento de lo establecido en el artícu-
lo 112.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena
la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento
de Navarra de la contestación de la Diputación
Foral a la pregunta formulada por el Parlamentario
Foral Ilmo. Sr. D. José Miguel Nuin sobre la trami-
tación del expediente de desafectación de terre-
nos comunales en el término municipal de Artajo-
na, publicada en el Boletín Oficial del Parlamento
de Navarra núm. 113 de 22 de diciembre de 2006.

Pamplona, 12 de enero de 2007

El Presidente: Rafael Gurrea Induráin

CONTESTACIÓN

El Consejero de Agricultura, Ganadería y Ali-
mentación, en relación a la pregunta 401/06, for-
mulada el 14 de diciembre de 2006 por el Parla-
mentario Foral Ilmo. Sr. D. José Miguel Nuin,
adscrito al Grupo Parlamentario Izquierda Unida
de Navarra-Nafarroako Ezker Batua, sobre la tra-
mitación del expediente de desafectación de terre-
nos comunales en el término municipal de Artajo-
na para la ejecución de un polígono industrial,
tiene el honor de informar:

– ¿En qué situación se encuentra referido
expediente en su tramitación por el Gobierno de
Navarra?

En fecha 3 de septiembre de 2004 tiene entra-
da en el Servicio de Infraestructuras Agrarias del
Departamento de Agricultura, Ganadería y Ali-
mentación, únicamente solicitud presentada por el
Ayuntamiento de Artajona. En ella se insta al
Gobierno de Navarra la correspondiente autoriza-
ción, dado que, el Ayuntamiento de Artajona tiene
el propósito de crear un Polígono Industrial y pre-
tende para ello permutar una serie de terrenos
comunales con otros de particulares.

En fecha 21 de junio de 2005, tiene entrada en
el Registro del Departamento de Agricultura,
Ganadería y Alimentación diversa documentación
presentada por el Ayuntamiento de Artajona. No
obstante el día 1 de julio de 2005 se le remite
desde el Servicio de Infraestructuras Agrarias, ofi-
cio en el que se indicaba una serie de deficiencias
en el expediente que impedían continuar con la
tramitación del mismo. Algunas de estas deficien-
cias nos son subsanadas por el Ayuntamiento de

Artajona hasta fechas posteriores (20 marzo de
2006).

Es ya en fecha 20 de marzo de 2006 cuando
tiene entrada en el Registro del Servicio de
Infraestructuras Agrarias expediente solicitando la
desafectación de terrenos comunales para poste-
rior permuta.

Por parte del Ayuntamiento de Artajona se soli-
cita informe a la Sección de Gestión Forestal del
Servicio de Conservación de la Biodiversidad del
Departamento de Medio Ambiente, Ordenación
del Territorio y Vivienda.

El día 26 de abril de 2006 tiene entrada en la
Sección de Comunales informe de la Sección de
Gestión Forestal. Se plantea inconveniente en una
de las subparcelas que se pretende permutar.
Este informe se remite por el Servicio de Infraes-
tructuras Agrarias al Alcalde de Artajona en fecha
12 de mayo de 2006.

Tras plantear el Ayuntamiento de Artajona otra
solución sobre el problema surgido, este presenta
formalmente documentación en fecha 17 de julio
de 2006.

El día 27 de julio de 2006 se remite por parte
del Servicio de Infraestructuras Agrarias oficio
solicitando, del Departamento de Medio Ambiente,
Ordenación del Territorio y Vivienda, informe
sobre si existe incoveniente de tipo urbanístico y/o
medioambiental.

El día 11 de agosto tiene entrada en la Sec-
ción de Comunales informe emitido por la Sección
de Gestión Forestal. El mismo indica que no existe
inconveniente alguno en la permuta.

Con fecha 9 de octubre de 2006, el Servicio de
Integración Ambiental emite informe en el que
expresa que “la actividad a realizar deberá ser
autorizada de acuerdo a la Ley Foral 4/2005 de
Intervención para la Protección Ambiental, por lo
que debe someterse al procedimiento administra-
tivo de autorización que en la misma se fija”. Igual-
mente este informe concluye que “la adecuada
valoración ambiental de la actividad se realizará
una vez el promotor inicie dicha tramitación apor-
tando la documentación necesaria.

Con fecha 18 de diciembre de 2006, el Servi-
cio de Ordenación del Territorio y Urbanismo remi-
te informe en el que manifiesta que “actualmente

Pregunta sobre la tramitación del expediente de desafectación de terrenos
comunales en el término municipal de Artajona
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no se encuentra en el Departamento en trámite el
polígono al que hace referencia la documentación,
por tanto no se dispone de la información necesa-
ria para poder determinar si existe impedimento
urbanístico…”

En conclusión, la resolución del expediente de
desafectación, no se puede llevar a cabo hasta
que el Ayuntamiento no obtenga los informes favo-
rables de estos dos Servicios, una vez tramite los
correspondientes expedientes..

- ¿Cuándo prevé el Gobierno de Navarra remi-
tir el Proyecto de Ley Foral de desafectación al
Parlamento de Navarra?

Tan pronto como sean recibidos los informes
positivos necesarios a los que hemos hecho refe-
rencia anteriormente, se procederá a la valoración
del interés público y consiguiente elaboración, en
su caso, del anteproyecto de Ley Foral de des-
afectación.

Lo que tengo el honor de comunicar en cumpli-
miento con lo establecido en el artículo 190 del
Reglamento de la Cámara.

Pamplona, a 9 de enero de 2007

El Consejero de Agricultura, Ganadería y Ali-
mentación: José Javier Echarte Echarte

B.O. del Parlamento de Navarra / VI Legislatura Núm. 42 / 30 de abril de 2007

En cumplimiento de lo establecido en el artícu-
lo 112.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena
la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento
de Navarra de la contestación de la Diputación
Foral a la pregunta formulada por el Parlamentario
Foral, Ilmo. Sr. D. José Luis Izco Biarge sobre si el
Departamento de Administración Local ha adquiri-
do o formalizado algún tipo de acuerdo, compro-
miso o convenio con ayuntamientos de Navarra
para financiar obras o servicios, publicada en el
Boletín Oficial del Parlamento de Navarra núm.
113 de 22 de diciembre de 2006.

Pamplona, 12 de enero de 2007

El Presidente: Rafael Gurrea Induráin

CONTESTACIÓN

El Consejero de Administración Local y Porta-
voz del Gobierno de Navarra, en relación con la
pregunta formulada por el Parlamentario Foral,
Ilmo. Sr. D. José Luis Izco Biarge, adscrito al
Grupo Parlamentario Socialistas del Parlamento
de Navarra, sobre si el Departamento de Adminis-
tración Local ha adquirido o formalizado algún
tipo de acuerdo, compromiso o convenio con

ayuntamientos de Navarra para financiar obras o
servicios, tiene el honor de remitir la siguiente
contestación:

El Departamento de Administración Local tiene
adquirido un compromiso mediante protocolo de
intenciones firmado el 25 de mayo de 2006 con el
Ayuntamiento de Pamplona, de financiar en 2008
el 20 por ciento de 4,5 millones de euros para la
construcción del vial de Mendillorri (prolongación
de las calles Monjardín y Valle de Egüés). La
actuación, en cumplimiento del Convenio de Ane-
xión de Mendillorri al término municipal de Pam-
plona del año 1998, comprende tres ejercicios,
2006-2008, y el Gobierno aporta 4,5 millones de
euros de los que el 20 por ciento corresponderá al
ejercicio de 2008.

Lo que tengo el honor de informar de confor-
midad con lo dispuesto en el artículo 190 del
Reglamento del Parlamento de Navarra

Pamplona, enero de 2007

El Consejero de Administración Local y Porta-
voz del Gobierno de Navarra: Alberto Catalán
Higueras

Pregunta sobre si el Departamento de Administración Local ha adquirido
o formalizado algún tipo de acuerdo, compromiso o convenio con
ayuntamientos de Navarra para financiar obras o servicios

CONTESTACIÓN DE LA DIPUTACIÓN FORAL
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Pregunta sobre si el Departamento de Agricultura, Ganadería y Alimenta-
ción ha adquirido o formalizado algún tipo de acuerdo, compromiso o
convenio con ayuntamientos de Navarra para financiar obras o servicios

CONTESTACIÓN DE LA DIPUTACIÓN FORAL

En cumplimiento de lo establecido en el artícu-
lo 112.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena
la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento
de Navarra de la contestación de la Diputación
Foral a la pregunta formulada por el Parlamentario
Foral, Ilmo. Sr. D. José Luis Izco Biarge sobre si el
Departamento de Agricultura, Ganadería y Ali-
mentación ha adquirido o formalizado algún tipo
de acuerdo, compromiso o convenio con ayunta-
mientos de Navarra para financiar obras o servi-
cios, publicada en el Boletín Oficial del Parlamen-
to de Navarra núm. 113 de 22 de diciembre de
2006.

Pamplona, 12 de enero de 2007

El Presidente: Rafael Gurrea Induráin

CONTESTACIÓN

El Consejero de Agricultura, Ganadería y Ali-
mentación, en relación a la pregunta 386/2006,
formulada por el Parlamentario Foral Ilmo. Sr. D.
José Luis Izco Biarge, adscrito al Grupo Parla-
mentario Socialistas del Parlamento de Navarra,
con fecha 11 de diciembre de 2006, sobre si el
Departamento de Agricultura, Ganadería y Ali-
mentación ha adquirido o formalizado algún tipo
de acuerdo, compromiso o convenio con ayunta-
mientos de Navarra para financiar obras o servi-
cios, tiene el honor de informar:

En el Departamento de Agricultura, Ganadería
y Alimentación, únicamente se ha desarrollado un
convenio de colaboración de esta naturaleza con
el Ayuntamiento del Distrito de Metauten para la
financiación y puesta en marcha del Centro de
Interpretación de la Trufa.

Este convenio fue aprobado por medio de la
Resolución 594/2006, del 16 de mayo y se englo-
ba dentro de las actuaciones de este Departa-
mento para ejecutar el Plan Estratégico para la
Agricultura Navarra dentro del ámbito del desarro-
llo rural, especialmente, en lo concerniente a la

cadena de valor de la producción agroalimentaria
y a la mejora de las rentas de los agricultores y a
la potenciación de actividades agrarias sosteni-
bles.

El proyecto, promovido por el Ayuntamiento del
Distrito de Metauten, se fundamenta en  la diversi-
ficación y puesta en valor de recursos endógenos
como instrumentos para el desarrollo rural de la
zona, objetivos que concuerdan los de este
Departamento dentro de su política de desarrollo
rural. Así mismo busca un desarrollo turístico y
económico  sostenible y una mejora económica y
social de las zonas implicadas en el proyecto.

A la dotación financiera de este Convenio se
destinó la partida 721000-72210-7609-4131000,
“Transferencias para el Centro de Interpretación
de la trufa en Metauten” de los Presupuestos
Generales del Gobierno de Navarra para 2006. La
subvención contempla las actuaciones inherentes
a la construcción de edificio del Centro, las insta-
laciones necesarias para su futuro funcionamiento
y equipamiento interpretativo.

La cuantía de la subvención concedida se
eleva a 75.000 euros de los cuales 60.000 se han
pagado a la firma de la resolución  de aprobación
del Convenio, y los restantes 15.000 euros se ha
ordenado en estas fechas tras la revisión y com-
probación de las inversiones realizadas y la ade-
cuación de los documentos justificativos en aplica-
ción de la Ley Foral 11/2005 de Subvenciones.

El presente convenio ha tenido vigencia única-
mente durante el año 2006 y se considera extin-
guido a fecha de hoy.

Lo que tengo el honor de comunicar en cum-
plimiento con lo establecido en el artículo 190 del
Reglamento de la Cámara.

Pamplona, a 8 de enero de 2007

El Consejero de Agricultura, Ganadería y Ali-
mentación: José Javier Echarte Echarte
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Pregunta sobre ayudas o subvenciones concedidas por el Departamento de
Administración Local al Concejo de Murugarren en el período de 2003
al 2006

CONTESTACIÓN DE LA DIPUTACIÓN FORAL

En cumplimiento de lo establecido en el artícu-
lo 112.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena
la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento
de Navarra de la contestación de la Diputación
Foral a la pregunta formulada por el Parlamentario
Foral, Ilmo. Sr. D. José Luis Izco Biarge sobre ayu-
das o subvenciones concedidas por el Departa-
mento de Administración Local al Concejo de
Murugarren en el período de 2003 al 2006, publi-
cada en el Boletín Oficial del Parlamento de Nava-
rra núm. 108 de 15 de diciembre de 2006.

Pamplona, 12 de enero de 2007

El Presidente: Rafael Gurrea Induráin

CONTESTACIÓN

El Consejero de Administración Local y Porta-
voz del Gobierno de Navarra, en relación con la
pregunta formulada por el Parlamentario Foral,
Ilmo. Sr. D. Juan José Lizarbe Baztán, adscrito al
Grupo Parlamentario Socialistas del Parlamento
de Navarra, sobre cuestiones que afectan al Con-
cejo de Murugarren, tiene el honor de remitir la
siguiente contestación:

¿Qué ayudas o subvenciones de cualquier tipo
ha recibido de ese Departamento el Concejo de
Murugarren, perteneciente al Ayuntamiento de
Yerri, con indicación individualizada del objeto,
cuantía y justificación de las mismas, en el perio-
do comprendido entre el 1 de enero de 2003 y el
28 de noviembre de 2006?

1º.- El Concejo de Murugarren, de conformi-
dad con el Acuerdo del Gobierno de Navarra de
16 de junio de 2003, por el que se aprobó el Plan

Especial 2004 en materia de Infraestructuras
Locales (BON nº 91 de 16 de julio de 2003) ha
obtenido la aportación para la inversión de Reno-
vación Parcial Redes y Pavimentación, de
169.973,37 euros sobre una inversión de
358.834,28 euros. Hasta el momento, este Depar-
tamento ha abonado el 10% de la aportación por
inicio de obra, por un importe de 16.980,34 euros.

El Acuerdo de 16 de junio de 2003 es ejecu-
ción del Plan Especial 2004, aprobado por Ley
Foral 30/2002, de 19 de noviembre (BON de 25
de noviembre de 2002) en el que aparecía dentro
del municipio de Yerri, entre otros, el Concejo de
Murugarren como entidad local acogible al Plan.

El Plan Especial se formó mediante Acuerdo
de 16 de diciembre de 2002 (BON de 7 de febrero
de 2003) y en él aparece como auxiliable la obra
más arriba citada.

2º.- Ni en el Plan de Infraestructuras Locales
para el periodo 2005-2008, ni en su ampliación, ni
en el Plan Especial 2005-2008, aprobado por
reciente Ley Foral, y tampoco en los procedimien-
tos de fuerza mayor, reconocida urgencia o impre-
vistos, se incluye obra alguna del Concejo de
Murugarren.

Lo que tengo el honor de informar de confor-
midad con lo dispuesto en el artículo 190 del
Reglamento del Parlamento de Navarra

Pamplona, enero de 2007

El Consejero de Administración Local y Porta-
voz del Gobierno de Navarra: Alberto Catalán
Higueras
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Serie G:
INFORMES, CONVOCATORIAS E INFORMACIÓN PARLAMENTARIA

Modificación del Reglamento de Organización de la Administración del
Parlamento de Navarra

En sesión celebrada el día 19 de abril de 2007,
la Mesa del Parlamento de Navarra adoptó, entre
otros, el siguiente Acuerdo:

Vistos la propuesta de modificación del Regla-
mento de Organización de la Administración del
Parlamento de Navarra formulada por el Letrado
Mayor y su informe, así como el informe de la
Junta de Personal; de conformidad con el artículo
69.1 del Reglamento de la Cámara y con la dispo-
sición adicional tercera del Estatuto del Personal
del Parlamento de Navarra, SE ACUERDA:

1.º Aprobar la modificación del Reglamento de
Organización de la Administración del Parlamento
de Navarra, cuyo texto se inserta a continuación.

2.º Ordenar la publicación de este Acuerdo en
el Boletín Oficial del Parlamento de Navarra.

Pamplona, 19 de abril de 2007

El Presidente: Rafael Gurrea Induráin

Modificación del Reglamento de
Organización de la Administración

del Parlamento de Navarra

Artículo único. Se introducen en los aparta-
dos o artículos del Reglamento de Organización
de la Administración del Parlamento de Navarra,
que a continuación se relacionan, las modificacio-
nes que se indican:

Artículo 12.2

Se modifica la letra l) y se añaden las nuevas
letras m), n), ñ) y o) en el apartado 2 del artículo
12, pasando la actual letra m) a ser la p), que ten-
drán la siguiente redacción:

“l) La planificación y gestión de las infraestructu-
ras y aplicaciones informáticas necesarias para el
correcto desarrollo de los procedimientos a través
de los que se desarrolla la actividad del Parlamento.

m) La adquisición, implantación, mantenimien-
to y desarrollo de las referidas infraestructuras y

aplicaciones informáticas con los medios propios
o externos que sean precisos.

n) Garantizar la seguridad de los sistemas
informáticos del Parlamento y el acceso a los mis-
mos por sus usuarios.

ñ) La formación y atención a los Parlamenta-
rios Forales, funcionarios y personal de los Gru-
pos Parlamentarios, en lo relativo al uso de los
equipos y al funcionamiento de las aplicaciones
informáticas.

o) Gestionar el soporte informático para la
difusión exterior de la información.”

Artículo 16.2 

Se añade un nuevo apartado 2 bis al artículo
16, que tendrá la siguiente redacción:

“2. bis. En especial, a los Técnicos informáticos
les corresponde desempeñar las actividades pre-
cisas para el desarrollo de las funciones a que se
refieren las letras l), m), n), ñ) y o) del artículo
12.2.

Conforme a lo previsto en el Estatuto del Per-
sonal, dentro de las actividades referidas, son
tareas profesionales fundamentales de los Técni-
cos Informáticos, según su Escala, las siguientes:

– Escala de Técnicos Superiores: les corres-
ponde el estudio, diseño y especificación de los
sistemas y recursos informáticos. Asimismo, cola-
borarán con los Técnicos Diplomados en las tare-
as de gestión y administración.

– Escala de Técnicos Diplomados: les corres-
ponde la gestión y administración de los sistemas
y recursos informáticos. Asimismo, apoyarán a los
Técnicos Superiores en las labores de estudio,
diseño y especificación.

Además, a todos los Técnicos Informáticos les
corresponde cualquier otra labor profesional rela-
cionada con las funciones propias del Servicio
que les pueda encomendar el Jefe del mismo de
acuerdo con su formación.”
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3.º Estas modificaciones de la plantilla orgánica

tendrán efectos a partir del día 1 de mayo de 2007.

4.º Publicar este Acuerdo en el Boletín Oficial

del Parlamento de Navarra.

Pamplona, 19 de abril de 2007

El Presidente: Rafael Gurrea Induráin

Artículo 19

Se suprime el artículo 19.

Artículo 20.2

Se añade un nuevo párrafo en el apartado 2
del artículo 20, del siguiente tenor:

“El Técnico de Protocolo realizará las funciones
a que se refieren las letras f), g), h) e i) del artículo
17, las relativas a la propuesta y gestión de las

actividades de difusión y culturales, y la organiza-
ción y gestión de los actos institucionales y de las
actividades relacionadas con el protocolo de la
institución parlamentaria, sin perjuicio de las res-
tantes actividades propias del Servicio que le pue-
dan ser encomendadas por el Jefe del mismo de
acuerdo con su formación.”

Disposición final. La presente modificación
entrará en vigor al día siguiente de su publicación
en el Boletín Oficial del Parlamento de Navarra.

En sesión celebrada el día 19 de abril de 2007,
la Mesa del Parlamento de Navarra adoptó, entre
otros, el siguiente Acuerdo:

Vista la propuesta de modificación de la planti-
lla del personal funcionario correspondiente a la
Oficina del Defensor del Pueblo de la Comunidad
Foral de Navarra, formulada por el titular de dicha
institución, y la supresión del artículo 19 del
Reglamento de Organización de la Administración
del Parlamento de Navarra, que contemplaba la

Jefatura de Protocolo, que debe tener reflejo en la
plantilla orgánica, así como los informes del Letra-
do Mayor y de la Junta de Personal, de conformi-
dad con el artículo 14.1 del Estatuto del Personal
del Parlamento de Navarra, SE ACUERDA:

1.º Modificar la plantilla orgánica del Parlamen-
to de Navarra referida al Servicio de Prensa,
Publicaciones y Protocolo, suprimiendo la Jefatura
de Protocolo, quedando la misma del siguiente
modo:

Modificación de la plantilla orgánica del Parlamento de Navarra

2.º Modificar la plantilla orgánica del Parlamen-
to de Navarra referida al personal funcionario de la
Oficina del Defensor del Pueblo de la Comunidad

Foral de Navarra, quedando la misma del siguien-
te modo:

 N.º Nivel Lib. 

Desig. 

Exclu- 

sividad 

Incompa- 

tibilidad 

P. 

trabajo 

Comp. 

Nivel 

SERVICIO DE PRENSA, PUBLICA- 
CIONES Y PROTOCOLO 

       

Jefe de Prensa 1 A  55  58  
Traductores 5 A  55  12  
Técnico de Protocolo 1 B   35 28  
Administrativos (*) 2 C    41,68 12 
Transcriptores (*) 6 C    41,68 12 

 N.º Nivel Lib. 

Desig. 

Exclu- 

sividad 

Incompa- 

tibilidad 

P. 

trabajo 

Comp. 

Nivel 

Comp. 

Específico 

Técnico Superior 1 A   35 28   
Técnico de Gestión Administrativa (***) 1 B   35 28  20 
Administrativos 2 C    41,68 12  
Ujier 1 D    32 15  

(***) Complemento específico asignado por el desempeño de las funciones añadidas de Interventor y de responsable de la gestión de la Oficina.  

OFICINA DEL DEFENSOR DEL PUEBLO DE LA COMUNIDAD FORAL DE NAVARRA
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